Souillures

par Frédéric Mancini

Jeune femme de bonne famille, nymphomane et bisexuelle, Caroline croyait avoir fait le tour de la question. Et voilà qu’un jour, alors qu’elle traquait une proie féminine, celle-ci est victime devant elle d’une envie pressante. Ce qui se passe ensuite va modifier à jamais la vie sexuelle de Caroline. Elle va découvrir les joies de la souillure… Et plonger dans un univers noir dont elle n’imaginait même pas l’existence.

CHAPITRE PREMIER

Je me suis avancée au milieu de la pièce. Ils étaient une demi-douzaine en train de branler leurs queues déjà érigées à l’idée de ce qui allait se passer. Ils ont baladé leurs mains sur moi, cherchant mes seins, mes fesses, mon sexe. Je leur avais d’avance facilité la tâche en mettant le minimum pour être excitante tout en restant décente : une jupe courte avec un collant et une culotte dessous et un débardeur en haut. Seule touche originale, j’étais perchée sur des talons d’une douzaine de centimètres. Les chaussures étaient depuis toujours ma folie.

Leurs caresses m’ont fait me tordre. Ils ont glissé leurs doigts sous le débardeur, au contact de mes seins, dans ma culotte pour effleurer ma chatte béante d’excitation. Je me suis contractée. Je me retenais de chier depuis le matin, et je savais que quand j’allais tout relâcher, ce serait l’explosion. La veille, je m’étais gavée de laitages, de fruits et de légumes et le résultat était là. Cependant, avec le temps, j’avais appris à me contrôler. J’ai attrapé leurs sexes tour à tour. Je sentais leurs bites frémissantes d’impatience, avides que le spectacle commence. J’aurais pu les branler ou les prendre dans ma bouche mais je savais qu’ils attendaient plus que cela.

En me livrant à cette pantomime, j’ai repensé à la façon dont tout avait commencé, près d’un an plus tôt. Cela semblait peu mais pour moi c’était une éternité. J’étais alors une petite bourgeoise, qui préparait un BTS, et qui se souciait essentiellement d’être élégante. J’étais très féminine, et cela me permettait d’attirer tous les regards. Et pas seulement celui des hommes. En effet, à l’époque j’avais noué une relation très intense avec Nguyen, une jolie Eurasienne. J’avais découvert le sexe grâce aux garçons bien des années auparavant mais je ne crachais pas sur les aventures avec les filles. Et Nguyen et moi étions vite devenues inséparables. Le matin, les cours commençaient à huit heures mais elle et moi arrivions bien plus tôt pour pouvoir nous amuser à notre aise.

Ce jour-là, comme les autres, elle m’attendait assise sur les premières marches d’un escalier qui donnait accès au self, désert à cette heure. Elle avait un débardeur rose serré sur sa poitrine, qui pour être menue n’en était pas moins ronde, et une jupe noire, qui, quand elle était debout, devait péniblement arriver sous ses fesses. Ses jambes gainées par un collant translucide étaient prises, juste en dessous du genou, par des bottes en daim couleur fuchsia assorties à son slip. Comme à son habitude, tordue dans une pose improbable, elle s’exhibait, les jambes ouvertes autant qu’elle pouvait, mais dans une apparente innocence, les écouteurs de son mp3 collés à ses oreilles, concentrée sur sa musique. J’ai senti le sang bouillir dans mes veines, alors que mon regard glissait le long des bottes, remontait sur les jambes parfaitement fuselées. Je me suis mise en face d’elle. Elle était vraiment magnifique. Elle faisait celle qui ne me voyait pas, mais je savais très bien qu’elle sentait le poids de mon regard sur elle. Sa respiration se faisait plus courte, plus oppressée. Elle avait un slip trop petit pour elle. Il laissait les bords de son bas-ventre à nu tout en moulant jusqu’à l’obscénité les lèvres de son sexe et le sillon au milieu.

Nous étions dans un coin de passage mais en même temps isolés par le fait que cette zone était en partie dans l’ombre. A côté de nous des couples ne se gênaient pas pour se laisser aller à leurs pulsions. Ainsi un garçon caressait les fesses d’une petite brune qui s’offrait à lui, appuyée contre le mur, le cul moulé par un jean serré et rehaussé par ses talons qui galbaient ses jambes et cambraient ses fesses. La caresse la faisait chavirer à en juger par ses yeux mi-clos et son regard extatique. Elle a tendu la main en arrière et a dégagé une queue dressée qu’elle a masturbée. Quelques pas plus loin, deux filles s’embrassaient à pleine bouche, la main fourrée sous la jupe et dans la culotte de l’autre. A coup sûr, elles se moquaient qu’on les voie ou non. De toute manière, il régnait une parfaite impudeur dans l’établissement et ça ne dérangeait personne.

Nguyen et moi nous étions là pour nous nous amuser comme nos deux voisines mais rien ne s’est passé comme prévu. Avec une grimace, elle a porté sa main à son ventre avant de pousser petit gémissement et de se plier en deux. Quand elle s’est redressée, un flot de merde liquide est sorti de part et d’autre de son slip, coulant le long de ses jambes, sous le collant, en une sorte de purée marronnasse. Il n’a fallu que quelques secondes seulement pour que l’odeur, âcre, forte, arrive à mes narines.

Autour de nous, personne ne s’était encore rendu compte de l’incident et je n’avais pas envie que Nguyen soit la risée des autres pour ce qui venait de se produire. Je l’ai attrapée par le bras.

— Viens, on va te nettoyer !

Il y avait des toilettes plus loin. Je l’y ai entraînée. Juste avant de m’éloigner, j’ai remarqué que le garçon frottait son sexe dilaté contre les fesses de sa copine, qui semblait en plein extase d’après la manière dont elle s’accrochait au mur, cambrée en arrière, bouche ouverte comme si elle manquait d’air, yeux fixes. Elle était d’évidence très sensible du cul.

On s’est retrouvées toutes les deux, Nguyen et moi, dans les toilettes pour filles. Elle pleurait.

— J’ai dû manger quelque chose de pas frais hier soir... Ce matin j’avais des coliques, mais je ne pensais pas que...

— T’en fais pas, on va te nettoyer.

En fait, c’était facile à dire. Le collant arrangeait heureusement les choses mais ses jambes étaient tartinées de merde. Par chance, j’avais prévu d’aller faire un tour au club de tennis, l’après-midi, après les cours. Pour ne pas être obligée de revenir chez moi, à l’autre bout de la ville, j’avais pris mon sac de sport avec mes affaires et, comme je transpirais pas mal, deux serviettes de toilette pour éponger ma sueur.

— Je vais t’arranger ça, tu vas voir. Tu seras toute belle.

L’odeur de merde, à la fois âcre et douceâtre, me remplissait les narines, mais je n’y faisais même plus attention. Docile, Nguyen n’a pas bougé quand je me suis accroupie à ses pieds et j’ai défait sa minijupe. J’ai attrapé le bord de son collant et je l’ai descendu. Elle a levé les pieds l’un après l’autre pour m’aider. Elle avait encore les jambes souillées, mais la plus grosse partie de la merde est restée accrochée au nylon. Sa petite culotte était dans un piteux état. Je l’ai baissée entre ses cuisses. Je l’aurais probablement descendue plus bas si je n’avais été intriguée par l’état de son sexe. J’avais vu de près des tas de filles excitées et, en général, j’y étais pour quelque chose, mais jamais avec une chatte aussi béante. Et le clitoris, pas très gros mais long, dardait d’une manière particulièrement obscène. J’étais déjà troublée mais d’apercevoir ce bouton dressé m’a mis le feu au ventre. Même s’il était souillé par la merde qui était remontée d’entre les fesses, j’avais trop envie pour m’arrêter à ce genre de détail. J’ai fait aller et venir mes lèvres dessus. Le goût du caca m’a rempli la bouche, intense et persistant. C’est curieux mais je n’ai pas trouvé ça répugnant. Ça me faisait songer à ces tablettes de chocolat pâtissier que ma mère utilisait pour faire des gâteaux et dont j’aimais voler un bout. Je me suis dit que je devais être vraiment perverse pour ne pas être écœurée.

Tout comme moi, ma camarade était très sensible du clitoris. Elle a gémi, poussé des plaintes et donné des coups de reins. Son vagin bâillait. Jamais je ne l’avais vu aussi ouvert. J’y ai enfoncé deux doigts mais j’aurais sans doute pu y glisser ma main tout entière sans problème. Tout en suçant le clitoris, j’ai massé les parois internes du con et Nguyen a joui. Elle s’est crispée, le corps cambré en avant, tout en laissant échapper une plainte sourde. Je la connaissais à présent et j’ai compris qu’elle faisait des efforts désespérés pour se retenir de crier. De son sexe a jailli comme une éjaculation, un torrent d’un liquide blanchâtre épais et crémeux ressemblant à du sperme.

Dans les minutes qui ont suivi, il a fallu nettoyer. J’ai mouillé une de mes serviettes de bains pour enlever la merde qui couvrait les jambes de ma camarade, la rinçant plusieurs fois. Quand j’ai eu enfin fini, elle était à peu près propre, mais il n’était pas envisageable qu’elle remette son collant et sa culotte. Nous avions deux professeurs masculins dans la matinée. J’ai eu une pensée pour eux qui, vu les dimensions réduites de la jupette de Nguyen, auraient forcément un aperçu de son cul.

Assez ironiquement, la plus sale de nous deux, c’était moi maintenant. Mon perfecto était souillé du jaillissement issu d’elle. C’était très épais et ça collait au cuir. J’ai passé mes doigts dessus et j’ai goûté. Ça avait une saveur amère et sucrée, prolongeant le goût qui m’avait assailli quand j’avais sucé son clitoris.

J’ai attrapé la serviette et je me suis nettoyée à mon tour. Pendant que je me frottais, ma camarade a enlacé ma taille et a plaqué sa poitrine contre mon dos. Sentir ses seins et son ventre m’a rappelé que j’étais terriblement excitée et que je n’avais pas joui. Elle devait lire en moi comme dans un livre ouvert car elle a défait mon ceinturon et mon jean. Elle a enfoncé sa main dans ma culotte et a massé mon clitoris. J’étais dans un tel état de tension qu’il ne m’a fallu que quelques secondes à peine pour avoir un orgasme. Il m’a traversée de bas en haut, et il était indéniablement meilleur que tout ce qu’il m’avait été donné de connaître les mois précédents.

On est parties ensemble en direction de notre salle de cours. On avait vingt minutes de retard, mais la prof était sympa, et elle n’a rien dit. C’est en m’installant à une table qu’un soupçon a germé dans ma tête. Et si ce qui était arrivé à Nguyen n’était pas un accident ? Je revoyais encore son sexe tout béant et suintant d’excitation. De là à penser que ça lui plaisait de se chier dessus, il n’y avait qu’un pas. Plus fort encore, est-ce qu’elle n’avait pas prémédité son coup ? Je n’arrivais pas à y croire, et pourtant...

CHAPITRE II

Après cet épisode, Nguyen ne m’a plus lâchée. Cependant, elle ne s’est pas de nouveau chiée dessus. En dehors de ça, dès que nous étions seules, le sexe était notre occupation favorite. Ça me plaisait mais, chez elle, ça tenait de la monomanie. Je n’avais pas imaginé qu’elle soit aussi avide. Il suffisait de pas grand-chose pour que je plonge sur elle. Une de ses tactiques favorites consistait à se trousser pour glisser une main dans son slip ou son collant et à dévoiler son sexe comme une invitation. Une autre de ses ruses était de me tripoter à tout bout de champ. Je faisais semblant d’être agacée mais en fait j’adorais ça. J’ai fait des repas au self avec sa main sous ma jupe, caressant l’intérieur de mes cuisses, fouillant ma culotte, s’insinuant en moi et massant mon clitoris, alors que je m’efforçais de maîtriser l’orgasme qui montait en moi. Nous étions elle et moi intimes avec tout ce que cela impliquait : l’accès à son corps quand je le voulais.

Le matin, j’avais souvent des rendez-vous dans les toilettes, avec des garçons aux queues raides, mais l’essentiel, même si je tirais un profond plaisir de leurs caresses et de leurs pénétrations, était ailleurs. Je ne souhaitais qu’une chose à présent : continuer avec Nguyen plusieurs années encore. C’était vraiment étrange parce que, même dans les moments les plus intenses, elle revenait me hanter. Je me souviens en particulier d’une fois où j’étais aux prises avec trois garçons, assise sur l’un d’entre eux qui, installé sur la cuvette des toilettes, allait et venait dans mon vagin, pendant que le deuxième appuyait son gland contre mon anus pour rentrer dedans et que le troisième, lui, me présentait sa queue que je m’efforçais de happer, mais qui glissait de ma bouche parce que les deux autres me faisaient bouger. J’avais le ventre en feu de me sentir ainsi remplie. Pourtant, je repensais à ma soirée avec Nguyen, à sa peau d’une incroyable douceur, à la manière qu’elle avait de s’offrir, avec un mélange étonnant de perversité et d’innocence, à son odeur forte et cuivrée et au goût de ses sécrétions sur ma langue.

Ce matin-là, comme les autres, j’ai eu plusieurs orgasmes et je suis partie, chancelante, encore en proie au vertige de la jouissance, rejoindre Nguyen, mais elle n’était pas là. Inquiète, je lui ai envoyé un SMS. J’ai eu une réponse quelques minutes plus tard. « Je suis malade. Passe me voir quand tu auras fini tes cours. »

C’est là que je me suis rendu compte que je m’ennuyais terriblement sans elle. Je serais bien partie la rejoindre tout de suite. Ça me plaisait de l’imaginer dans son lit, même malade. Je me voyais, lovée contre son corps souple et chaud, la caressant, alors qu’elle ne devait sans doute pas être en état. On avait passé des soirées ensemble, c’était facile parce qu’elle vivait seule avec sa mère qui rentrait tard à la maison, mais mon rêve était de rester avec elle toute une nuit. J’imaginais nos deux corps nus et en sueur enchevêtrés, multipliant caresses et baisers, pénétrations des doigts et de la langue, jouissant jusqu’à nous endormir, épuisées, dans les bras l’une de l’autre, et recommençant à notre réveil.

Cela faisait un mois qu’on était ensemble, et je ne cessais de repenser à ce qui s’était produit dans le hall du lycée. Je me posais des dizaines de questions concernant ce moment parce que depuis je ne l’avais jamais vue aussi excitée mais on n’avait jamais abordé le sujet. Pourtant, elle ne se gênait pas pour faire pipi ou se ficher des tampons hygiéniques dans la chatte devant moi.

Ce qui me surprenait beaucoup aussi c’était l’excitation que cela m’avait procurée après. Je ne m’en étais vraiment rendu compte que le soir, en rentrant à la maison, quand j’avais réalisé que toute la journée, j’avais été moite, avec le ventre en feu. J’avais eu le réflexe involontaire de glisser ma main dans ma culotte, pour trouver le tissu tout humide, et mon sexe ouvert, avec mon clitoris érigé. Je ne comprenais pas d’où cela venait. On apprend tout petit que se souiller ainsi c’est sale. Pourtant, la voir se chier dessus et sentir cette odeur forte m’avait procuré une sombre excitation. Je me disais que je devais vraiment être perverse. J’avais honte de moi. J’étais presque arrivée à me convaincre que c’était un accident et ce soir-là, en me rendant chez elle, je n’imaginais pas que le deuxième acte allait se jouer.

J’ai trouvé porte close en arrivant à son appartement. Je lui ai envoyé un SMS. Elle est venue ouvrir. Malade, elle l’était indéniablement. Elle était toute pâle, et son sourire n’était que l’ombre de lui-même. Je me suis sentie gênée d’avoir envie d’elle, alors qu’elle était tout affaiblie. Pourtant, elle s’est avancée vers moi, prenant ma bouche et enfonçant sa langue dedans. Dans un réflexe, j’ai touché son ventre. Elle était toute chaude, plus qu’à l’accoutumée, sans doute la fièvre. Elle portait un pyjama d’homme et j’ai glissé les doigts dans la braguette du pantalon. Son sexe était clos mais elle a poussé un gémissement quand je l’ai frôlé. Les bords de sa fente se sont séparés et une goutte de liquide a coulé le long de mon doigt.

Les minutes qui ont suivi ont été les plus classiques qui soient : nos bouches rivées l’une à l’autre, ses mains accrochant mes fesses, d’abord à travers ma robe avant de se glisser dessous, mes doigts caressant son sexe d’un mouvement désordonné, ma main arrosée de liquide... Elle m’a soufflé à l’oreille :

— Viens dans ma chambre !

Au moment où elle s’est détachée de moi, j’ai entendu des gargouillements qui émanaient de son ventre et j’ai deviné ce qui allait bientôt se produire.

Dans sa chambre, elle s’est hissée sur le lit. Je l’y ai rejointe et quelques secondes plus tard et elle a porté ses mains à son ventre en gémissant.

— Oh mon Dieu, j’ai la colique !

Elle s’est tendue, avec une grimace et, sans grande surprise, j’ai compris qu’elle vidait ses intestins dans son pantalon de pyjama. Elle s’est mise à pleurer alors que cette fois je ne pouvais plus en douter, elle l’avait fait exprès. C’était une bonne comédienne.

— Oh, mon Dieu, je me suis chiée dessus ! C’est pas possible !

Il a fallu quelques secondes encore pour que l’odeur me parvienne aux narines : forte, âcre.

J’ai attrapé la ceinture de son pantalon et je l’ai tiré vers le bas, dévoilant ses jambes. Comme la première fois, c’était quelque chose de mi-solide mi-liquide, une sorte d’emplâtre qui la tartinait. Je me suis dit qu’après il faudrait changer toute la literie, même si la merde avait tendance à coller à elle et à ne pas s’étendre.

Ce que je n’avais pas prévu, en revanche, c’était que la première ration n’était pour ainsi dire qu’un hors d’œuvre. En se tenant le ventre, et en gémissant de plus belle, elle s’est libérée. C’était la première fois que je la voyais réellement déféquer, et j’ai regardé, avec une fascination malsaine, la merde sortir d’elle, abondante, dont on ne pouvait se demander comment elle en avait emmagasiné une telle quantité dans son ventre, elle qui était plutôt menue.

Si j’avais encore eu le moindre doute sur ce qu’elle ressentait, la manière dont son sexe s’est ouvert pendant qu’elle chiait l’aurait dissipé. Et je n’ai pas été prise de court quand, alors qu’elle continuait de souiller ses cuisses et les draps, elle a attrapé ma main et elle l’a posée sur sa chatte pour que je la caresse. Avec le pouce, j’ai massé son clitoris surdimensionné mais, en même temps, j’ai enfoncé ma main libre dans son vagin, où elle est entrée sans problème. Ça faisait comme un gant humide et chaud. C’était excitant mais je me suis demandé, une fois de plus, comment une fille aussi mince que Nguyen pouvait avoir un con aussi large. Pour ne pas être en reste, elle a fourré ses doigts dans ma culotte et m’a masturbée. Elle a joui très vite, crachant plusieurs rasades de ce liquide blanchâtre et crémeux qui ressemblait à du sperme d’homme et que je ne lui avais vu produire qu’en une seule occasion auparavant : quand elle s’était chiée dessus pour la première fois devant moi.

On est restées enlacées quelques instants. On était l’une comme l’autre souillées. Sa merde couvrait les draps, le couvre-lit et mes vêtements. On était enduites de cette pâte gluante et odorante. Prise d’une impulsion, j’en ai cueilli du bout des doigts et je les ai portés à ma bouche. Ça avait une consistance pâteuse, un goût amer et sucré, différent et cependant identique à la dernière fois. Elle a paru ravie de me voir esquisser ce geste. Pour me provoquer, elle s’est redressée, et s’est mise à quatre pattes. Je me suis écriée :

— Attends, je vais te nettoyer !

Et déjà je m’accrochais à ses hanches, venant de la pointe de la langue en haut du sillon fessier qui, dans cette position était bien ouvert. Sa peau était recouverte d’une pellicule au goût âcre que j’ai lapée, nettoyant sa chair. C’est quand j’ai posé ma langue sur sa muqueuse anale que j’ai compris que, contrairement à ce que je pensais, elle ne s’était pas complètement vidée mais que, bien au contraire, elle avait des réserves considérables dans les boyaux. C’est sorti d’elle, et ça a coulé. Ça ne m’a pas rebuté et j’ai baladé ma langue sur elle mais au moment où elle était à peu près propre, elle s’est remise à chier. C’est une sorte de jeu auquel on a joué jusqu’à ce qu’elle soit enfin calmée. Elle avait joui, pas moi. On est retombées enlacées sur le lit, baignant dans la merde. Elle a poussé un petit soupir.

— Il va falloir tout nettoyer et se laver. C’est l’inconvénient...

Je lui ai demandé si elle faisait ça souvent. Elle a répondu qu’elle adorait ça et elle a cru bon d’évoquer les raisons de cette pratique. La première fois, ça lui était arrivé dans le bus, en fin de journée. Elle mangeait toujours beaucoup de fruits et de laitages et, ce coup-là, elle ne s’était même pas rendu compte que ça commençait avant d’avoir la culotte pleine de merde. Heureusement, elle avait un collant dessous. Mais, à sa grande surprise, elle avait éprouvé une étrange volupté de s’être vidée, et ensuite de savoir qu’elle s’était chiée dessus au milieu de gens qui ne se rendaient compte de rien. J’ai demandé :

— Et l’odeur ?

— Il faut jouer sur les quelques minutes où rien n’est perceptible. Tu sais ce que j’ai fait ? J’ai continué et j’ai eu un orgasme dix fois plus fort que ce que j’avais ressenti en me masturbant ou en me faisant mettre par des garçons. Une fois chez moi, après m’être nettoyée, je me suis branlée jusqu’à tomber d’épuisement.

Elle m’a avoué, ce dont je me doutais déjà, que le jour où elle s’était vidée devant moi, au lycée, c’était tout sauf un accident. Malgré tout, le coup n’était pas prémédité mais quand j’étais arrivée, la tentation avait été trop grande de me mêler à sa manie. Ma présence avait accru son plaisir.

Je n’étais guère surprise et je pensais qu’elle allait poursuivre le jeu mais elle s’était complètement vidée. Je l’ai aidée à porter le linge souillé à la machine à laver. Ensuite, nous avons pris une douche ensemble.

CHAPITRE III

Les jours suivants, je n’ai pas cessé de repenser à ma visite chez Nguyen. Ça avait été tellement excitant... Je lui avais d’ailleurs dit avant de partir que j’aurais aimé que l’on remette ça. C’était un lien unique entre elle et moi. On était très souvent ensemble, dans l’établissement. On se caressait et on s’embrassait sans pudeur. Nous n’étions pas le seul couple de gouines mais nos effusions démonstratives cachaient un autre secret, celui-là honteux et sale.

Un soir, par curiosité, je me suis connectée à Internet avec mon ordinateur et, dans la case recherche, j’ai tapé le mot « scato ». Je suis tombée sur de nombreux sites qui étaient explicites. Je me suis masturbée comme une folle en regardant certains films. Ils suivaient souvent un schéma très simple, un couple faisait l’amour, mais se retrouvait très vite à basculer dans l’extrême. On voyait par exemple un homme qui rentrait chez lui avec une fille ravissante, vêtue d’une très belle robe de soirée. Les choses commençaient très classiquement. La femme dégageait la queue de son compagnon et elle le branlait. De son côté, il lui retroussait sa robe, écartait son string et la léchait. Et soudain, c’était l’accident. Elle se chiait dessus. Une merde abondante, souple et semi-solide, semi-liquide, comme celle issue du ventre de Nguyen. Le type en était arrosé mais la fille aussi, en partie. Ça ne les empêchait pas de s’installer pour faire l’amour. L’homme la prenait debout, par-devant, et pendant qu’il la fouillait, elle chiait encore. Après, elle se mettait à quatre pattes et, à ce moment aussi, elle se vidait. On aurait dit qu’elle avait une réserve inépuisable dans son ventre. Ils finissaient enlacés, couverts de merde de la tête aux pieds. Certaines bandes étaient plus extrêmes encore. Dans l’une d’entre elles, un homme se trouvait derrière trois jeunes femmes qu’il enculait l’une après l’autre et quand il retirait sa queue de leur derrière, un flot de merde sortait qui arrosait les environs. Dans un autre, trois filles portant de magnifiques robes s’excitaient mutuellement, s’embrassant, se sortant les seins pour les caresser, se troussant la robe et se faisant descendre la culotte avant de se masser le sexe et de se chier mutuellement dessus.

Mais ces films, aussi excitants qu’ils soient, ne remplaçaient pas mes visites chez Nguyen. On se donnait rendez-vous le mercredi et le samedi après-midi, quand sa mère n’était pas là. Quand je me rendais chez elle, j’étais excitée comme une puce. On se faisait belle l’une comme l’autre, parce qu’il n’y avait rien de plus agréable que de salir de jolis vêtements.

On commençait toujours comme deux bonnes gouines. Elle s’allongeait sur moi, ou moi sur elle. On s’embrassait. On caressait le corps de l’autre. On se fouillait le sexe des doigts et de la langue, tout en sachant l’une comme l’autre qu’on allait à un moment ou à l’autre basculer sur autre chose.

Ce dont je ne me suis jamais lassée, au fil des mois, c’était la petite comédie qui précédait les premiers crachements merdeux de ma copine. Elle se tenait le ventre, se tordait, s’exclamait :

— Oh mon Dieu, je suis pas bien... Oh, écarte-toi, je vais me chier dessus...

Evidemment, je ne bougeais pas. D’ailleurs, à la troisième séance, je l’ai attrapée par le poignet, et m’allongeant de tout mon long sur le dos, je lui ai crié :

— Chie-moi dessus !

Elle ne s’est pas fait prier. C’était sûrement, j’en étais convaincue, ce qu’elle attendait depuis le début. Elle s’est placée en aplomb juste au-dessus de moi et elle m’a arrosée de merde. A la fin, mon corps nu était couvert d’une boue grasse. En riant, je l’ai étalée sur moi. Nguyen s’est frottée sur moi pour s’en enduire aussi. Elle a chié à nouveau. Nous étions recouvertes de merde comme les foreurs de puits de pétrole quand le liquide jaillit.

Je rêvais cependant de quelque chose de plus personnel. J’étais, je m’en rendais bien compte, jalouse de ce qu’elle ressentait. Il n’y avait qu’une seule manière de savoir si cela pouvait à moi aussi me procurer du plaisir. Comme elle, je me suis gavée de fruits et de laitages, à la différence qu’elle savait se contrôler. Ce n’était pas mon cas. Je ne savais pas trop quand ça allait partir. Ni même si j’allais me chier dessus. C’est arrivé un mercredi matin. Je n’avais pas cours, et j’allais généralement faire des courses pour ma mère et pour moi. Ça s’est passé alors que je faisais la queue pour récupérer un colis à la Poste. Ça faisait deux jours que j’avais modifié mon alimentation d’une manière radicale. J’ai senti que ça venait. J’aurais dû me contracter mais je n’ai rien fait. La merde est sortie jusqu’au moment où je me suis crispée pour tarir le flot. J’avais les boyaux pleins et je ne voulais pas aller trop loin pour une première fois.

Le matin, en m’habillant, j’avais multiplié les précautions. Culotte serrée, collant par-dessus, et pantalon m’assureraient, si je me chiais dessus, une étanchéité provisoire mais je ne savais pas trop comment cela allait se passer. Je suis restée dans la file, guettant les réactions de mes voisins. Personne ne semblait avoir rien remarqué. Se rembourrer évitait les fuites, mais sans doute aussi les remontées d’odeur. J’éprouvais une excitation intense à l’idée que j’avais pu me vider dessus sans que personne ne s’en rende compte. Ma culotte était remplie de merde, je baignais dedans. C’était une sensation excitante.

C’est à l’extérieur que je me suis de nouveau chiée dessus. Je ne risquais plus rien. Mes courses étaient finies et je retournais à la voiture, garée à une centaine de mètres, pour rentrer à la maison. Cette fois, marchant sur l’avenue, j’y suis allée à fond. Je n’en revenais pas de pouvoir chier de manière aussi abondante. J’ai senti que si ma culotte avait contenu la première rasade, cette fois ça débordait. Ça a coulé dans mon collant, le long de mes jambes, et certainement gonflé mon pantalon. Mais je m’en fichais.

Ce qui m’a par contre surprise, ça a été de sentir l’orgasme monter, alors que la merde sortait. C’est venu d’un point près de ma muqueuse anale, c’est remonté et ça s’est étalé, remplissant mon ventre et fusant le long de ma colonne vertébrale. Le passage des matières contre les muqueuses sans doute, mais aussi l’excitation de la situation, sa clandestinité. Je suis restée tétanisée quelques instants près de la voiture, avant de me glisser à l’intérieur de celle-ci et de reprendre mes esprits. Je baignais littéralement dans ma merde. J’ai démarré et je suis rentrée à la maison.

Là, je me suis rendue dans la salle de bains et je me suis déshabillée. Heureusement, le collant avait retenu la merde. J’avais le slip plein. Je me suis installée dans le bac à douche et j’ai tout enlevé. J’ai jeté le slip dans la machine à laver, le collant à la poubelle et je me suis lavée. Ça avait été trop bon pour que je ne recommence pas.

La deuxième fois, j’étais à la maison, seule. J’avais modifié de manière radicale mon régime alimentaire, de telle sorte que j’avais, je le savais, des réserves copieuses pour jouer. J’avais ainsi pu répondre à une question fondamentale que je me posais : comment Nguyen faisait pour avoir autant de merde en elle. C’était une question de nourriture.

J’étais allongée sur mon lit, et je répondais à un garçon, Mathieu, qui me faisait du plat et me téléphonait pour me raconter ce qu’il aimerait me faire. J’adorais ce genre d’appels et, généralement, je me masturbais en écoutant, mais je le faisais d’une manière audible, pour que mon interlocuteur comprenne bien que je me donnais du plaisir pendant qu’il parlait. J’avais une tenue décontractée, T-shirt et pantalon de survêtement. J’ai fourré la main dans ma culotte et j’ai massé mon clitoris alors que Mathieu me disait :

— J’aimerais bien te lécher... J’adore ça... Je m’y prends sûrement aussi bien qu’une des gouines avec qui tu fricotes.

— Et tu me ferais quoi ? Donne-moi des détails !

J’avais déjà le souffle court. Cette situation m’excitait. Plus peut-être que s’il avait été vraiment là. Il ne pouvait pas ne pas le percevoir.

— Je mettrais ma langue sur tes lèvres, et ça ferait s’ouvrir ton sexe. Je la pousserais dedans, aussi loin que je pourrais. Ce serait comme une bite, mais moins gros. Après, je viendrais sur ton clitoris et ça te rendrait folle, parce que je sais que toutes les filles sans exception sont très sensibles de ce côté-là.

J’avais trois doigts dans la chatte. Je les faisais bouger et je n’avais aucun mal à imaginer qu’il était au-dessus de moi et qu’il remuait sa queue dans mon vagin. On avait noué un premier contact deux jours plus tôt, lors d’une soirée d’anniversaire. J’avais remarqué qu’il bandait et je l’avais branlé discrètement, dans un coin, excitée de tenir dans la main une bite chaude et plutôt grosse.

Je ne disais plus rien, je l’entendais souffler au bout du fil. C’était clair, il était au bord de la jouissance. Mon fantasme était à présent extrêmement précis. Il me fouillait le ventre mais ça ne me suffisait pas. Je lui demandais de rentrer dans mon anus. Il n’hésitait pas une seconde. Même s’ils n’osent jamais le dire clairement, tous les hommes rêvent d’enculer leur chérie. Il n’aurait pas été le premier à passer par là. Je n’avais jamais reculé devant aucune expérience sexuelle.Il allait et venait en moi, et il sentait la merde venir contre son gland. Un instant stupéfait, il choisissait pourtant de continuer son mouvement de va-et-vient, et il s’enfonçait, d’évidence, dans le flot qui descendait toujours plus bas, quand il se reculait. La pression devenait tellement forte qu’il finissait par être obligé de sortir et de laisser un torrent de matières fécales sortir. La réalité et le rêve se sont rejoints sur ce point. La merde coulait de moi, se déversant sur les draps de mon lit.

Dans mon fantasme, il n’hésitait pas, pas plus dégoûté que ça, à enfoncer de nouveau sa bite en moi, alors même que je continuais de me vider. De temps en temps, il se retirait pour laisser gicler un nouveau flot. On faisait ça plusieurs fois avant qu’il ne jouisse dans ma merde. Le dernier flot merdeux était teinté de fluides blancs. Nos jouissances, hurlées dans nos portables, se sont télescopées.

J’ai raccroché, baignant dans ma merde. Malheureuse soudain, parce que je me rendais compte que de tous les fantasmes que j’avais, celui-là était impossible. C’était pourtant bien ce que j’aurais aimé pouvoir faire avec Mathieu mais Il aurait été dégoûté, s’il avait su à quoi j’aimais m’adonner. En dehors de mes relations avec Nguyen, je baisais toujours d’une manière plus classique mais ça m’intéressait beaucoup moins. Pour assouvir mon fantasme, il faudrait que je m’y prenne par ruse, en faisant croire que j’avais un accident mais, après tout, c’était tout à fait possible. Cette pensée m’a ragaillardie.

J’ai pris l’habitude de me chier dessus. J’aimais bien le faire chez moi, ça me permettait de tester pour l’extérieur ; de savoir comment me harnacher. Un de mes plaisirs les plus simples était de remplir mes petites culottes. Je sentais la merde sortir et venir sur le devant alors même que je me caressais. Ça menaçait de déborder assez rapidement quand il y en avait trop, mais généralement on pouvait remplir confortablement une culotte et baigner dans sa merde pendant un bon moment. Le tout était de ne pas trop se vider.

Pour l’extérieur, j’avais calculé le bon emballage, celui qui permettait de se souiller sans encombre. Je prenais toutefois pas mal de précautions. Au début du moins parce que, très vite, ce plaisir enivrant de se souiller devant tout le monde m’a fait tourner la tête et j’ai eu envie de prendre des risques. Si je voulais être tranquille, il y avait deux conditions nécessaires. La première était que je porte une culotte avec un collant et un pantalon, la seconde que je ne sois pas trop loin de la voiture pour m’éclipser assez rapidement. Il y avait un moment de répit au-delà duquel je savais que je ne devais pas aller.

Tout cela, je le gardais pour moi. J’avais le sentiment de ne pas me maîtriser, loin de là, contrairement à Nguyen. Je m’en suis rendu compte un matin. Au déjeuner la veille, je m’étais gavée de mangues. Je prévoyais de rentrer chez moi l’après-midi, après la seule heure de cours, en me chiant dessus, mais je me suis rendu compte que je ne pourrais pas tenir jusque-là. A dix heures j’ai été me vider aux toilettes, regrettant d’avoir gaspillé un plaisir que j’ai quand même eu, mais de manière différente, en faisant aller et venir mes doigts dans ma chatte pendant que la merde s’écoulait.

CHAPITRE IV

Plus les jours passaient, et plus je devenais audacieuse. Et inconsciente, mais l’un ne va pas sans l’autre. Je ne me lassais pas de me souiller en public. Sentir la merde sortir de moi, couler le long de mes muqueuses, remplir ma culotte et mon collant, savoir que je faisais ça au vu de tout le monde, mais que personne n’en savait rien, me rendait folle. C’était mon petit secret. Il m’est arrivé un nombre incalculable de fois de jouir sur place, debout, tendue.

J’écoutais mes copines parler de sexe, puisque c’était leur principal sujet de discussion. Les positions, ce qu’elles aimaient, ce qu’elles n’aimaient pas, ce qu’elles avaient envie de faire, ce qu’elles ressentaient. Moi aussi, bien sûr, j’en parlais puisque j’avais la réputation d’être une chaudasse. Certaines venaient même me demander conseil, en particulier pour faire des fellations mais quand je parlais, à présent, j’avais l’impression que c’était quelqu’un d’autre que moi qui s’exprimait. Je décrivais le bonheur d’avoir un sexe dans la bouche, de passer sa langue dessus, mais je pensais à ma joie quand, deux fois par semaine, Nguyen se vidait sur moi, ou quand je marchais dans la rue en me chiant dessus. Comment auraient-elles pu comprendre ?

Au-delà de nos jeux lesbiens les plus classiques, j’ai vite voué une passion particulière pour l’anus de Nguyen. Je ne m’intéressais même plus à sa bouche, alors qu’il m’arrivait avant de passer un temps infini à la fouiller de ma langue. Je ne venais plus sur ses seins, dont j’avais pu passer des heures à lécher, tirer et aspirer les mamelons, ou même je ne m’occupais plus de son sexe dans lequel j’avais pourtant souvent joué de la langue et des doigts. Non, ce qui m’intéressait c’était sa muqueuse anale. Nguyen n’avait pas de très gros nichons, mais elle avait par contre une croupe généreuse, aplomb saillant de sa personne, qui me fascinait. J’adorais saisir à pleines mains les deux lobes de son derrière pour les séparer quand elle ne se mettait pas dans une position qui les écartait spontanément. Mais pour moi, bien sûr, le but ultime c’était son anus et quand, enfin, je posais ma langue dessus, j’éprouvais un sentiment de plénitude que rien ne pouvait éclipser.

J’avais entendu un garçon expliquer à un autre comment il éprouvait une fascination absolue pour le sexe de sa copine. Il pouvait passer des heures à le lécher, à l’embrasser. Il en allait de même pour moi pour le cul de Nguyen et encore plus son anus. Ce que j’aimais enfin, c’était me remplir de la bouche de la saveur de sa merde. Il y avait une base, un goût âcre, mais après, ça n’était jamais la même chose, selon ce qu’elle avait pu manger. Elle était très sensible de cet endroit, plus que de la chatte, et à force de la fouiller, je faisais s’ouvrir son sexe, presque autant que quand elle se chiait dessus, même si c’était un plaisir autre, et elle finissait toujours par se faire jouir, en se masturbant. Elle se dilatait tellement qu’elle enfonçait sa main dans son con.

J’ai pris l’habitude de rentrer vraiment en elle, de la langue. J’étais emportée dans une sorte de vertige, sans bien savoir ce qui dans mes sensations tenait du rêve ou de la réalité. Ce que je percevais, c’était que j’avais une langue qui s’allongeait démesurément, aussi longue qu’une queue qui allait au fond de son ventre.

J’avais appris à mieux la connaître, et il existait entre nous quelque chose qui se rapprochait sans doute d’un sentiment amoureux. J’étais devenue accro à elle. Elle faisait d’ailleurs tout pour entretenir mon addiction. Elle avait toujours porté des vêtements sexy mais elle avait remplacé ses baskets informes par une collection de bottes toutes plus magnifiques les unes que les autres, comme si elle avait deviné ma passion pour celles-ci. Elle se maquillait et se parfumait. Elle me faisait perdre la tête.

Les moments où je me rendais chez elle étaient des moments de fête. Une fois la porte franchie, à peine le temps d’un « bonjour » et j’étais déjà sur elle, fouillant sa bouche de ma langue, l’enfonçant jusqu’à ses amygdales, la frottant contre la sienne, faisant jaillir ses seins de son soutien-gorge, glissant les mains sous sa robe pour empoigner ses fesses et venir appuyer sur son sexe. Ce que j’adorais, c’était que nous avions gardé cette hypocrisie des débuts. Elle ne me disait jamais : « bon, maintenant, on va passer à autre chose, je meurs d’envie de te chier dessus... » mais elle me faisait basculer avant de se placer contre moi, dans une position annonciatrice. C’était là qu’elle déclarait :

— Oh, j’ai très envie de faire caca !

Au début, généralement, ça n’allait pas plus loin dans l’hypocrisie, et elle commençait à se vider sur moi. Avec le temps, elle s’était mise à tergiverser. C’était :

— Oh mon Dieu, j’ai envie... Non, je crois que je vais tenir...

Elle se penchait sur moi et elle me léchait les seins, ou elle prenait voracement ma bouche. Elle s’arrêtait, portait sa main à son ventre, faisait une grimace.

— J’ai trop mal ! Il faudrait que j’aille aux toilettes !

C’était la deuxième alerte. Généralement, mais ça n’était pas toujours le cas, la troisième était la bonne. Je le voyais parce qu’elle venait se placer en aplomb au-dessus de moi. Elle commençait une phrase indiquant qu’elle allait faire telle ou telle chose et tout d’un coup c’était le déluge. Elle arrosait ma poitrine d’un torrent de merde, toujours cette même pâte ni dure ni molle. Elle m’en couvrait et elle se mettait à pleurnicher, me déclarant :

— Oh, je suis vraiment désolée, je ne voulais pas !

Et l’instant d’après, une nouvelle rasade de merde sortait. Elle finissait par se laisser aller, sans plus d’excuses. Quand c’était fini, j’étais inondée. Alors commençait une autre étape, que j’adorais. Faussement courroucée, je m’exclamais :

— Sale petite garce, tu m’as chié dessus !

Et je ramassais ce qui me couvrait pour l’en tartiner. Sa chair blanche prenait une couleur marronnasse. Je lui en mettais partout sur les seins, le ventre, le dos. On basculait vite dans une sorte de jeu, se battant pour rire en se couvrant de matières. Il y en avait suffisamment pour qu’on puisse s’en tartiner mutuellement sur tout le corps, et quand on s’était calmées, on ressemblait à ces curistes qui se font envelopper de boue de la tête aux pieds pour soigner leurs rhumatismes ; mis à part que nous, on en avait jusque dans les cheveux. Généralement, à ce moment, on collait nos doigts au sexe de l’autre, et on s’embrassait, avec le goût de la merde dans la bouche, en nous massant pour nous faire jouir. On enchaînait les orgasmes jusqu’à retomber, épuisées, l’une en travers de l’autre et souillées.

La suite était aussi un rituel, qui consistait à se traîner sous la douche, à se laver l’une l’autre avec de nouvelles caresses, de nouveaux baisers, avant de se rhabiller et de porter les draps à la machine à laver. Nguyen m’a fait rire en me disant que sa mère était sidérée de voir à quelle vitesse les barils de lessive se vidaient. « Si elle savait ! » Je pouvais en dire autant, moi qui balançais régulièrement dans le lave-linge mes petites culottes pleines de merde.

CHAPITRE V

Les choses ont évolué le jour où Manon, une autre de mes camarades, a été malade en cours. C’était une petite rousse ravissante qui, visiblement, ne se sentait pas bien. Elle s’était assise près de moi et elle m’a demandé de l’accompagner aux toilettes. Après accord de notre professeur, c’est ce que j’ai fait.

Manon était une très jolie fille, et mes penchants lesbiens m’avaient longtemps fait la désirer. J’avais renoncé à elle, avec pas mal de dépit, après l’avoir vu à deux reprises avec des garçons, une fois effectuant une fellation à l’un d’entre eux avec la dernière des énergies, comme si le monde devait finir dans les minutes qui suivaient, une autre fois prise en levrette contre un mur, le visage ravagé par l’extase, la robe retroussée à la taille, dévoilant son cul ferme, rebondi et haut perché, dans lequel son partenaire enfonçait avec application sa queue.

Elle s’est accrochée à moi, alors qu’on avançait le long du couloir jusqu’aux toilettes.

— J’ai des vertiges par moments...

Sentir son corps contre le mien m’a donné envie d’elle. Une fois qu’on a été dans les toilettes pour filles, elle s’est penchée sur un lavabo pour passer de l’eau sur le visage et boire. J’étais juste derrière elle. J’avais follement envie de la caresser. Elle était belle comme jamais. Elle ne se doutait de rien, et certainement pas que je la désirais. Sans ça, elle ne m’aurait pas demandé :

— Je suis pas bien... Tu ne veux pas me changer ma culotte ? J’en ai une propre dans la poche de mon blouson... J’ai fait caca en arrivant, et je me suis salie...

Je tremblais comme une feuille en attrapant sa petite culotte. Avoir sa beauté au bout de mes doigts, en ayant pour prétexte de la changer, jamais je n’aurais cru que cela arriverait. Je me suis accroupie et, remontant le long de ses jambes du bout des doigts, une caresse à laquelle elle n’a même pas fait attention, je suis arrivée à sa jupette, que j’ai roulée sur ses hanches. Dessous, elle avait une petite culotte, très serrée, qui couvrait un tiers de ses fesses, laissant le reste à nu. Elle ne mentait pas quand elle disait qu’elle s’était souillée. La face extérieure de la culotte était marronnasse, comme si elle avait été couverte de pâte à tartiner au chocolat.

— Alors, je te l’enlève ?

Elle a gémi un petit « oui ».

— Ensuite, je vais t’emmener à l’infirmerie, ça sera mieux si tu t’allonges.

J’avais la folle envie de balader ma langue sur le slip pour goûter cette substance grasse dont il était enduit. Pourtant, j’ai agi normalement, retenant mes pulsions, et j’ai attrapé le rebord de la culotte, pour la descendre. J’y suis allé bien moins vite que je n’aurais pu. La face interne du slip était aussi souillée. Il y en avait partout. Elle n’avait pas eu le temps ou pas pris la peine de s’essuyer, le matin même, sans doute parce qu’elle ne se sentait pas bien, et des plaques de cette substance grasse et collante étaient agglutinées ça et là à la rondeur parfaite de ses fesses.

J’avais une envie folle de balader ma langue sur elle, pour la nettoyer. Ça aurait pris du temps, plus sans doute qu’on en avait, et elle aurait été horrifiée. Je m’imaginais parfaitement, la faisant bien propre, jusqu’à ce que son cul soit parfaitement lisse et net. Cette possibilité m’excitait terriblement. Je me rendais bien compte en même temps que je descendais dans l’avilissement. C’était quelque chose que d’aimer jouer avec de la merde, c’était autre chose que d’aimer en avoir le goût dans la bouche, mais l’avaler signifiait passer à un degré supplémentaire. Pourtant, je n’éprouvais aucune honte à ce que je faisais, au contraire, j’en retirais un plaisir immense, quelque chose qui me tordait le ventre, et qui était d’autant plus intense que c’était vicieux, interdit, immoral. Mais Manon, qui elle était certainement dans la norme, n’aurait pas apprécié.

Comme je me trompais ! J’avais pris une serviette de toilette mais elle m’a lancé d’une voix rauque :

— J’aimerais que tu me nettoies avec ta langue...

Son visage était tout à fait différent de celui qu’il était habituellement. Il y avait quelque chose d’intense dans ses yeux, et elle avait le souffle court. J’ai été très surprise, et en même temps c’était une révélation que de me rendre compte qu’il y avait, outre Nguyen et moi, d’autres personnes qui pouvaient aimer jouer avec de la merde. Il était d’ailleurs probable que ma copine et elle savaient qu’elles partageaient le même penchant, même si elles l’ont toujours nié par la suite.

J’ai donné un premier de coup de langue sur ses fesses. En me remplissant la bouche de la substance, amère et cependant sucrée, épaisse et collante, et en la faisant glisser dans ma gorge, j’ai eu l’impression d’aller au-delà de l’ultime interdit. Et j’en ai éprouvé du plaisir. Il n’y aurait pas eu beaucoup de monde pour comprendre ce que je ressentais, à quel point c’était intense.

J’ai lapé une autre ration, et encore une autre. A présent, je comprenais que j’avais sans doute été manipulée. Manon s’était souillée, mais volontairement, et elle m’avait attirée dans ses rets. Je l’imaginais parfaitement se chiant dessus, salissant son slip en imaginant ce que cela donnerait quand elle m’aurait attirée.

Elle était cambrée en arrière, et chaque coup de langue était pour elle l’occasion de gémir. Je ne cessais de me répéter que j’étais sale, et pourtant, j’avais défait mon jean et, la main glissée dans ma culotte, je me caressais. J’étais béante d’excitation, et mes sécrétions coulaient sur ma paume, la faisant huileuse. J’ai été sur la surface d’une fesse à sur l’autre, avant de me glisser dans le sillon. Il était rempli de merde, que j’ai extirpée, coup de langue après coup de langue. J’aurais pu continuer comme ça une éternité. En même temps, mue par une sorte de réflexe, j’ai avancé ma main pour arriver au sexe de Manon. Quand elle avait chié, elle avait dû garder son slip, parce que la merde était remontée jusque-là. Elle était très ouverte, comme pouvait l’être Nguyen quand elle était excitée, et son clitoris m’a surprise par sa grosseur.

J’ai fourré ma main dans son vagin, et j’ai bougé à l’intérieur, doigts réunis, tout en continuant de balader ma langue dans sa raie, la nettoyant et avalant sa merde en même temps. J’avais le sentiment, enivrant et terrible à la fois, d’avoir été au-delà de mes dernières limites. Surtout, je ne pensais pas en tirer un tel plaisir. J’étais sans aucun doute monstrueuse, mais je me fichais bien que l’on puisse penser cela de moi.

Quand sa raie a été propre, elle s’est dégagée et elle s’est retournée. Elle m’a offert sa vulve, se soulevant en prenant appui sur le lavabo. Il y avait là tout ce que je pouvais aimer : un sexe tellement dilaté qu’on pouvait en voir les parois internes, un clitoris érigé et tout gros, et cette substance grasse, collante, qui s’était déposée sur les pourtours de sa fente et dans ses aines. J’ai sorti la langue autant que je le pouvais pour bien la nettoyer et, la main à nouveau fichée en elle, je suis venue sur son bouton dardé. Il était tellement épais qu’avec un brin d’imagination, on aurait pu sans mal concevoir qu’il s’agissait de la queue d’un homme que la nature n’avait pas gâté. Après l’avoir léché, je l’ai sucé avec ardeur. On dit que rares sont les filles qui ne sont pas sensibles du clitoris, et Manon n’était pas l’exception qui confirme la règle. Elle se tordait dans tous les sens. Dans une volonté de lui faire écho, je branlais mon bouton, dont le volume, malheureusement, était bien moins conséquent.

On s’était sans doute déjà absentées trop longtemps du cours mais je me suis dit qu’on pourrait toujours s’en sortir. Après tout, Manon était malade. Depuis que j’avais pris la première rasade de merde dans la bouche, je me sentais étrangère à moi-même, excitée et imaginative. C’était comme si je m’étais enfin révélée et que je sois devenue ce que j’aurais dû être depuis le début. J’ai tiré mon jean à bas, ainsi que mon slip, sous le regard intrigué de Manon, tout en continuant de lui fouiller le ventre de la main. Elle ne comprenait pas où je voulais en venir, elle n’a réalisé que quand j’ai approché mon ventre du sien. Quand nos clitoris sont entrés en contact, ça a été comme si on m’avait envoyé une violente décharge d’électricité dans tout le corps. J’ai joui sur-le-champ. Je me suis écartée, pour reprendre mes esprits, avant de revenir sur elle. Cette fois, on est restées sexe contre sexe et on s’est massées jusqu’à n’en plus pouvoir, enchaînant plusieurs orgasmes.

Je ne saurai jamais vraiment si ça a été quelque chose de spontané ou de calculé, mais j’ai senti la merde couler de moi, alors qu’au départ je me réservais pour la fin de l’après-midi. Nos sexes ont été arrosés de cette pâte gluante. Manon avait les yeux qui lui sortaient des orbites, et elle a joui une dernière fois, appuyant très fort son clitoris contre le mien, avant de se laisser aller en arrière contre la glace murale. Ensuite elle a fait quelque chose que je n’oublierai jamais. Elle a cueilli une partie de la substance qui était sortie de moi dans sa paume. Dans un mouvement commun, nous nous sommes penchées toutes les deux sur sa main et on a lapé la substance fécale, scellant ainsi notre complicité.

Quand on est revenues dans la salle, la prof, compréhensive, mais ne se doutant absolument pas de ce qui s’était passé, n’a pas dit un mot. On s’est jeté, Manon et moi, des regards énamourés pendant toute l’heure.

CHAPITRE VI

Que je le veuille ou non, à présent l’essentiel de mes activités tournaient autour de la merde. Et j’avais deux petites copines avec qui jouer. Je me partageais entre l’une et l’autre. Ce que nous faisions avec Nguyen m’avait semblé extrême. Maintenant je considérais cela comme plutôt soft. Il y avait cependant avec Manon, comme avec ma première partenaire, les mêmes rituels, la même hypocrisie, sans doute parce que nous glissions d’une manière absolue vers l’inavouable.

Le corps de Manon m’excitait terriblement. J’aimais le fait qu’elle soit plutôt menue, même si elle avait une bonne poitrine, qu’elle soit féminine. Elle m’a invitée chez elle mais, au début, on se retrouvait dans des recoins déserts de l’établissement où nous faisions nos études. On avait parfois des trous dans notre emploi du temps et la possibilité de s’amuser pendant une heure, à condition de savoir s’isoler. Prise entre lesbianisme et scatologie, je commençais toujours par caresser et embrasser ce corps qui me fascinait. Ce que j’adorais, c’était le fait d’être aussi ignoblement hypocrites, en prétendant simplement jouer à se gouiner, avant d’en arriver à quelque chose de plus extrême. Parfois, d’ailleurs, nos préliminaires duraient un bon moment, et je me demandais si on allait basculer sur autre chose. Inquiétude infondée : ce que nous attendions l’une et l’autre, ce passage vers l’obscénité totale, finissait toujours par arriver.

La deuxième fois, nous nous sommes retrouvées, Manon et moi, dans une salle d’archives encombrée de cartes. C’était un lieu de rendez-vous amoureux depuis pas mal de temps. Si quelqu’un venait, il suffisait de se cacher dans un recoin tellement il était vaste et encombré.

Manon était toujours très coquette et très désirable. Issue d’une famille aisée, elle pouvait dépenser énormément d’argent dans des fringues. Ce jour-là, elle avait une microjupe noire, avec un bustier dont ses seins semblaient devoir jaillir à tout instant, un collant avec la couture marquée le long de ses jambes et des talons tellement hauts qu’on se demandait comment elle parvenait à marcher. J’ai tourné autour d’elle, prenant tout ce que j’avais envie de prendre, gainant ses lèvres des miennes, avant de fouiller sa bouche de ma langue, caressant ses cheveux, descendant plus bas pour soulever sa jupe.

Elle n’avait pas de culotte et les sécrétions de son sexe avaient trempé son collant, le rendant translucide à l’entrejambe. Je l’ai baissé et j’ai plongé ma langue dans la fente béante. Le gros clitoris a jailli. Je l’ai longuement sucé, comme je le faisais des sexes d’homme, le matin en arrivant en cours, le sentant pareillement s’épaissir et s’allonger. J’étais en plein Nirvana, autant parce que son bouton me remplissait la bouche, que parce que dans les minutes qui suivaient, ça allait basculer.

D’elle-même, elle s’est tournée contre le meuble dans lequel on rangeait des dossiers. Elle a roulé sa jupe à sa taille, se pliant en deux pour m’offrir la rondeur parfaite de ses fesses. J’avais baissé le collant en dessous de son cul. Je l’ai tiré plus bas et j’ai appuyé la pointe de ma langue là où la raie s’amorçait. Elle a eu un petit frisson. Je suis descendue lentement. Son sillon était bien ouvert. Elle avait un goût de savon mais je savais que ça n’allait pas durer mais, pas plus qu’avec Nguyen, on ne pouvait vraiment se départir d’un minimum de comédie pour passer de ce qui était moralement acceptable à ce qui ne l’était pas du tout. Elle a poussé un petit cri.

— Oh, mon Dieu, j’ai envie de faire caca.

Et elle m’a chié au visage. J’ai été éclaboussée par une rasade d’une merde qui tendait vers le solide. Sa chair était souillée entre ses fesses ainsi qu’en haut de ses cuisses. Dardant ma langue, j’ai entrepris de la nettoyer. Ses productions avaient un goût très sucré. Je l’ai faite propre, tout en sachant que dans quelques secondes elle allait se souiller à nouveau, avant de ramasser ce que j’avais sur les joues et de laper plusieurs fois mes doigts avec gourmandise, en même temps que de ma main libre je branlais son clitoris. Quelques crachements de matières plus tard, elle s’est mise à mes pieds. Avec avidité, elle a défait mon jean, et l’a descendu à mes genoux, faisant suivre le même chemin à ma culotte, avant de plonger de la bouche sur mon anus. Je me suis relâchée moi aussi, et elle m’a lapée avec une ardeur égale à la mienne.

On s’arrangeait toujours, avant de se quitter, pour chier dans nos culottes, juste pour pouvoir donner à l’autre un slip souillé. Il n’y avait rien qui m’excitait plus, à présent, qu’un dessous tartiné de merde. J’en faisais d’ailleurs des usages très différents. Parfois, on échangeait simplement nos culottes souillées et je me baladais avec la sienne toute la journée. Quand on portait sa propre petite culotte salie, on n’avait pas autant conscience d’être souillée qu’avec le slip d’une autre. Surtout que, Manon étant plus menue que moi, il était très serré et je sentais la merde contre ma peau. Ça ne m’empêchait pas, le soir, chez moi, de l’enlever, et de laper le tissu, jusqu’à ce qu’il soit si propre qu’on aurait pu penser que jamais il n’avait été couvert de merde. Cet acte faisait remonter en moi plein de souvenirs liés à l’enfance. Je me voyais, petite, lapant des cuillères de pâte à tartiner aux noisettes, ou dégustant cuillère après cuillère une crème dessert au chocolat. C’était à chaque fois différent, mais quand je léchais une petite culotte, le goût évoquait mille et une nuances.

Souvent, plus simplement, quand Manon me l’avait remise, je la glissais dans un sac plastique que j’avais prévu à cet effet, et j’en profitais toute la journée, m’isolant pour la lécher.

CHAPITRE VII

Les petites culottes des filles que je croisais étaient devenues mon obsession. J’imaginais des tissus souillés parce qu’elles se seraient plus ou moins chiées dessus, ou parce qu’elles se seraient mal essuyées, et je me sentais frustrée de ne pas pouvoir en profiter. Malgré tout j’ai eu à plusieurs reprises des occasions qui m’ont marquée. J’avais pas mal de bonnes copines et, bien sûr, on se trouvait forcément dans des situations où elles s’exhibaient. Par exemple, un jour, je suis allée à un salon concernant les professions immobilières, avec Béa. Nous étions les deux seules de notre promotion à être intéressées. Béatrice était une magnifique brune, toujours très sexy, qui n’avait pour défaut qu’une certaine naïveté. Elle avait eu beaucoup de petits copains. Ils se succédaient, ne restant jamais très longtemps, sans doute attirés par son physique ravageur et sa féminité innée mais rapidement lassés de certaines remarques qui ne volaient pas très haut. Elle et moi, on s’entendait pourtant bien et on avait une relation très ambiguë. On se plaisait l’une l’autre, mais on n’avait jamais vraiment franchi la ligne. Ça venait d’ailleurs moins de moi que d’elle. Elle était trop conformiste.

Il y avait pourtant eu une période où j’avais cru qu’elle allait céder... Avec ce genre de personne, l’hypocrisie était essentielle, et on avait joué ensemble, pendant les trois mois où on suivait des cours de secourisme. Sous prétexte de bien connaître l’anatomie pour être efficaces, l’une faisant la victime, l’autre la secouriste, on avait été très loin. On avait pratiqué le bouche-à-bouche à notre manière, en commençant comme les sauveteurs et en finissant par se rouler de vraies pelles, la main dans la culotte de l’autre. A d’autres occasions, amener sous la douche quelqu’un arrosé de produits chimiques pour le rincer ou faire un point de compression pour arrêter une hémorragie n’avait été qu’un prétexte pour masser avec énergie des zones érogènes. La fin de la période de formation et l’obtention du diplôme avaient signifié en parallèle celle de notre relation. Parfois, pourtant, quand mon regard accrochait le sien, j’y lisais quelques regrets. J’en avais aussi. Béatrice était une fille magnifique, sensuelle, et dont on ne pouvait qu’avoir envie.

Pendant l’expo, on allait de stand en stand quand elle m’a dit :

— Accompagne-moi aux toilettes.

Je me suis retrouvée avec elle dans les W.-C. pour femmes. Sous mes yeux, porte ouverte, elle a retroussé sa robe. Dessous, elle avait un slip bleu assorti à son soutien-gorge. Sur le moment, je n’ai pas très bien compris ce qui se passait quand elle a crié :

— Oh ! Bon Dieu...

Et elle a descendu précipitamment son slip. En fait, elle voulait chier, mais c’était sorti plus vite qu’elle ne s’y attendait, et le résultat, c’était que sa culotte était imprégnée de cette pâte grasse que j’affectionnais tant. Elle m’a regardée d’un air navré, après avoir ramassé son slip, et m’en avoir exhibé la face intérieure, couverte de merde. J’ai dit :

— Attends, je vais t’arranger ça, j’ai toujours un slip de rechange pour moi.

En fait j’en avais plusieurs, que je gardais avec moi pour me changer quand je perdais le contrôle et, ça tombait bien, on avait quasiment la même taille, elle et moi. Je lui en ai donné un ; elle m’a tendu le sien. Elle ne s’était pas loupée. Je l’ai regardée se reculotter après s’être essuyée du mieux qu’elle pouvait avec du papier. Elle a finalement ajusté le slip en grommelant :

— Ce soir, il faudra que je me passe la raie au Karcher !

Elle ne s’était même pas rendu compte que j’avais glissé sa culotte dans mon sac.

On a mangé ensemble, dans un snack, à midi, avant de rentrer. J’ai profité d’un moment où elle allait acheter des cigarettes, pour me glisser de nouveau dans les toilettes. J’ai plongé la tête la première dans son slip, lapant avec délices. C’était ma deuxième ration de dessert. Je l’aurais rendu propre, mais je me suis retenue. Elle allait certainement me le réclamer avant qu’on rentre, et ça lui aurait paru suspect s’il avait été parfaitement net. J’éprouvais une certaine frustration. J’aurais voulu dévorer tout ce qui était sorti d’elle.

Nous avions pris ma voiture pour aller au salon et, quand nous sommes rentrées, j’allais prendre congé mais elle m’a dit :

— Viens un moment chez moi. Il n’y a personne

Je pensais qu’elle allait me proposer un Coca. Au lieu de ça, dans l’entrée, elle m’a dit :

— Je te dois une fière chandelle pour tout à l’heure mais je crois qu’il y a une bonne façon de te remercier...

Elle s’est débarrassée de sa jupe qu’elle m’a balancée en plein visage. Elle a fait de même avec le slip que je lui avais prêté. Parce qu’elle n’avait pu que s’essuyer tant bien que mal au lieu de se laver les fesses, et surtout la raie, le sous-vêtement était souillé de merde. Béatrice me donnait un beau cadeau, qui allait faire mon bonheur pour la soirée une fois revenue chez moi, mais elle ne s’en doutait sûrement pas. En disant qu’elle savait comment me remercier, elle pensait certainement à tout autre chose. En effet, elle s’est assise sur les marches de l’escalier et, renversée en arrière, et elle a enfoncé son index et son majeur dans son sexe, les écartant pour me laisser voir l’intérieur. Elle m’offrait enfin ce que j’avais attendu en vain depuis des mois avant d’y renoncer.

Je me suis accroupie devant elle et je me suis penchée en avant. Complaisamment, elle a écarté sa main pour que je puisse lécher sa chatte. Ce que je me suis empressée de faire, tout en pensant que ça aurait été mieux si j’avais pu enfoncer ma langue entre ses fesses. Mais je la connaissais trop bien. Elle serait horrifiée si jamais elle comprenait que j’avalais sa merde. C’est pourtant à cet instant que s’est produit un vrai coup de théâtre quand elle m’a susurré :

— Tu sais, si tu as vraiment envie, tu peux me faire la même chose qu’aux autres, une fois que tu m’auras bien fouillé la chatte !

Ce qui voulait dire qu’elle connaissait mon penchant et mes jeux avec Nguyen et Manon. J’en suis restée comme deux ronds de flan. J’aurais pourtant dû savoir que rien ne restait longtemps secret au sein de l’établissement.

Je me suis appliquée sur sa fente, parce que j’en avais envie depuis très longtemps, et aussi parce que d’une certaine manière je voulais la remercier par avance de me donner l’occasion d’assouvir mon fantasme le plus obscène. Je me suis bien promenée sur les lèvres de son sexe avant d’enfoncer ma langue à l’intérieur. La manière qu’elle avait de tendre le bassin sous mes assauts, de gémir, mais aussi de suinter disait très clairement que ce que je lui faisais lui plaisait. Je me suis acharné sur son clitoris. Son ventre a été agité de spasmes violents et mon visage a été éclaboussé d’éjaculats. Je n’ai lâché son bouton que quand elle a été à bout. Elle s’est effondrée, dos contre l’escalier et jambes suffisamment écartées pour que je puisse commencer à fouiller entre ses fesses. Ça en valait la peine : elle s’était essuyée d’une manière sommaire... Je l’ai explorée avec une joie intense même si dans cette position c’était difficile d’avoir accès à la totalité de sa raie. Le comprenant sans doute, elle s’est retournée pour se mettre à quatre pattes sur les marches. Elle avait un cul épais et bien rebondi qui, dans cette posture, s’ouvrait naturellement. Surtout, dans sa raie, se nichait une substance crémeuse au goût amer. Alors qu’une voix dans ma tête me criait : « Oh, mon Dieu, comme tu peux être sale ! » je m’y suis aventurée, et je l’ai nettoyée, mieux que ne l’aurait fait un gant, sans doute, en baladant ma langue de haut en bas. Je me suis dit que je m’enfonçais, jour après jour, dans mes obsessions, et dans une sexualité vraiment très particulière. Mais les pulsions étaient là, qui m’aiguillonnaient, et j’aurais été bien incapable de ne pas y céder.

Cependant, si c’était mon plaisir à moi, Béatrice a eu elle aussi sa part. J’ai appuyé ma langue sur son anus, comme une pause pendant que j’avalais sa merde, et je suis revenue plusieurs fois dessus. Elle était apparemment très sensible du cul et elle a poussé des gémissements. En même temps, je remuais mes doigts dans son sexe, mais cela ne lui a pas suffi. Elle y a joint les siens, se masturbant avec d’autant plus d’énergie. Nos deux mains enchevêtrées se frôlant, s’accrochant maladroitement dans son sexe, sur son clitoris. Une fois sa raie aussi propre que si elle s’était lavée elle-même, j’ai continué de lécher son anus. Je ne sais pas ce que je voulais précisément, sans doute simplement la faire jouir en lui fouillant le cul. Je me demande encore si ce qui lui est arrivé à cet instant a été un simple accident ou une volonté délibérée. Difficile de le savoir mais une ration de merde est sortie d’elle : quelque chose d’épais et de crémeux, différent de ce que je venais de lécher dans sa raie. Sur le moment, je ne me suis pas vraiment posé de question. J’ai tout laissé couler en moi, avant de nettoyer à nouveau ses chairs de la pointe de la langue. J’avais sans doute franchi ainsi l’étape ultime avec mes lèvres rivées à un cul pour laisser les matières se déverser directement dans ma bouche, et y éprouvant du plaisir.

CHAPITRE VIII

Jour après jour, je m’enfonçais de plus en plus dans des délires où la souillure avait une part essentielle et mon univers s’était métamorphosé. Je prenais toujours du plaisir, mais qui n’avait plus vraiment de sens ni d’intensité, à avoir des sexes de garçon dans la bouche ou dans l’anus, à lécher des chattes. En revanche, je passais des heures à fantasmer sur les culs des filles que je croisais, à la manière dont j’aurais pu les fouiller. Je rêvais de descendre leurs culottes, de les humer, de les lécher, de me glisser dans leurs raies de la langue, et de les nettoyer mieux qu’elles n’auraient pu le faire. Fantasmes sombres mais qui étaient partagés par certains, ce qui me réjouissait.

J’avais découvert en Manon une partenaire parfaite pour des jeux merdeux. En sa compagnie, j’éprouvais une intense excitation. Elle était ma semblable, ma sœur. Je ne l’aurais jamais imaginée aussi vicieuse. Elle adorait jouer avec de la merde, et ce n’était rien de le dire. J’avais renoncé à mes fellations du matin, ne me présentant plus dans les toilettes de l’étage. Ça ne m’intéressait plus. Au lieu de cela, je rejoignais Manon. Elle m’attendait très tôt. On se retrouvait dans les W.-C. d’un autre bâtiment. Elle partait de chez elle, comme moi, le ventre plein de merde. On s’embrassait, on se caressait, excitées comme des puces. On examinait la petite culotte de l’autre, on reniflait son cul encore propre, avant que l’accident se produise. Elle lâchait une rasade de merde qui lui souillait le slip. Avec les mains, elle en tartinait plein sur sa chair et aussi sur sa culotte, à l’intérieur et à l’extérieur. Bien évidemment, j’en faisais de même. Il ne nous restait plus, dans une certaine urgence, bien sûr, avant que ça ne sonne, à nettoyer soigneusement la peau et le slip de l’autre avec la langue. On partait en cours ensemble, rassasiées, avec le goût de la merde de l’autre. On remettait ça deux ou trois fois dans la journée. Ce que j’adorais, c’était quand, au comble de notre excitation, on s’embrassait, avec la bouche pleine. Je ne sais pas comment on arrivait à ne pas se présenter avec le visage barbouillé de substances.

C’est cependant chez elle que nous avons pu donner libre cours à notre imagination et nous avons été très loin. La première fois, elle s’est déshabillée intégralement mais, après avoir ôté sa culotte, elle a remis son collant. Elle m’a proposé d’en faire de même. Je ne voyais pas où elle voulait en arriver mais je l’ai imitée. Elle s’est assise sur moi. Le collant gainait étroitement son corps menu mais rond, ses hanches, ses petites fesses parfaites. Incapable de me maîtriser, je l’ai caressée. Elle s’est laissée aller contre moi, s’offrant. Quand elle s’est redressée, elle a lâché une ration de merde, qui a rempli le collant. Réalisant enfin, je me suis moi aussi libérée. J’avais déjà chié dans pas mal de mes culottes mais jamais directement dans un collant. C’était une expérience autre. Le nylon, serré, faisait que la merde s’étalait, et on se sentait vraiment souillée. Au bout d’un moment, on en avait partout et ça faisait une sorte de paroi qui isolait notre chair du lycra. J’avais le ventre, le dos, les cuisses enduites de la merde, et il en allait de même pour elle. Elle m’a susurré, le regard brillant :

— Viens, on va échanger nos collants.

On s’est extirpées de nos enveloppes. Je faisais très attention, parce que je ne voulais pas que la merde dont j’étais enduite sorte, mais en fait, c’était inutile, parce qu’elle adhérait au collant. On se les est échangés, simplement pour le plaisir de baigner dans les déjections de l’autre.

Un second jeu qui à mes yeux, bien que plus simple, était également excitant, consistait pour l’une de nous à s’accroupir, le ventre nu. L’autre venait se caler dessous, et pouvait disposer comme il le voulait du sexe de sa bien-aimée. Manon et moi avions l’une comme l’autre une obsession, mais cela n’empêchait nullement que nous pouvions nous caresser de manière plus classique. Le défi, c’était de rester sur une sorte de fil de rasoir, dans l’attente du moment où, enfin, notre partenaire se déciderait à se relâcher. C’était curieux que d’être ainsi à balader sa langue sur une chair lisse, à sucer un clitoris dardé, en attendant le moment où, enfin, la souillure viendrait. Comme moi, Manon adorait faire durer le suspense, jusqu’au moment où j’en arrivais à me dire qu’il ne se passerait rien, pour finalement se libérer partiellement, souiller ma chair, remplir ma bouche. J’en faisais de même.

Ce qui me plaisait aussi dans tous ces moments, c’était de basculer du propre dans la saleté, pour revenir ensuite au propre. Un autre jeu, qui me plaisait aussi consistait pour nous deux à nous placer tête-bêche. J’adorais, chaque fois que j’avais l’occasion de me gouiner, prendre cette position qui me permettait de lécher la chatte de ma partenaire à mon aise pendant qu’elle me rendait la pareille. Partager notre jouissance ne faisait qu’accroître celle-ci.

Aujourd’hui, ce qui me plaisait avant tout c’était de placer ma bouche sur une petite culotte souillée à l’extrême et de la butiner de la langue, avant d’en faire autant sur le cul nu couvert de merde, et ensuite dans une raie aussi garnie qu’un biscuit fourré. Je songeais d’ailleurs souvent à ceux que je dégustais dans mon enfance, tant la comparaison me semblait appropriée. J’étais ravie, à l’époque, de trouver cette crème onctueuse et savoureuse, au milieu des deux tranches de pâte bien craquantes, ne sachant jamais trop si je choisissais d’ouvrir le biscuit ou de le croquer tel quel. J’avais finalement opté pour une tactique bizarre qui consistait à darder la pointe de la langue, et la glisser entre les deux morceaux. Je rusais toujours en soulevant un bord. C’était pareil quand je m’aventurais dans la raie de ma partenaire de jeux fécaux.

CHAPITRE IX

Dans le bonheur absolu qui accompagnait mes jeux, je croyais avoir atteint le paradis. Je n’entrevoyais pas qu’en fait tout mon univers allait voler en éclats. Il y a eu pourtant un signe. Plusieurs même.

Je participais à des ateliers de travail qui me faisaient quitter mon groupe de base. Dans celui du mardi, il y avait une fille d’une rare beauté, Cécile, une grande blonde, qui, pieds nus, devait approcher du mètre quatre-vingt-dix, à la fois fine et sculpturale, de plus toujours habillée de manière extrêmement sexy. Elle a eu un jour un incident en plein cours. Elle était au tableau pour corriger. Je la regardais avec une fascination béate. En d’autres temps, je me serais volontiers contentée de me gouiner avec elle mais à présent je rêvais d’en faire en plus la partenaire de mes jeux fécaux.

J’aimais sa blondeur naturelle, sa peau diaphane. Je me voyais, prenant possession de son corps avec une violence correspondant à mon envie, fouillant sa bouche de ma langue, pétrissant ses seins, forçant la barrière de sa culotte, glissant mes doigts dans sa vulve et dans son anus, avant de demander à une Cécile devenue ma chose de me chier dessus.

Mon fantasme s’est réalisé d’une manière différente de ce que j’espérais, et alors que je ne m’y attendais le moins du monde. Ce jour-là, elle était tout en blanc, et hautement désirable comme à l’accoutumée. Elle avait une manière de s’habiller qui portait mon désir à incandescence, et je n’étais pas la seule, à en juger par la manière dont tous les regards masculins, et quelques féminins aussi, étaient accrochés à elle. Elle avait une microjupe à volants, des bas stay-up, des cuissardes, un bustier au minimum trois tailles trop petit vu la difficulté qu’il avait à contenir sa poitrine, exposée à moitié et dont on se demandait si elle allait faire éclater le tissu ou sortir intégralement. Cécile avait de gros nichons et, selon la fameuse règle, ses fesses étaient en harmonie avec ses seins : volumineuses mais surtout bien galbées.

Elle écrivait au tableau et, à mesure qu’elle devait descendre plus bas, elle se pliait en deux. Toute la classe fixait, fascinée, son derrière qui se dévoilait, la jupette remontant inexorablement. On a sûrement tous pensé qu’elle était cul nu, avant de voir apparaître, fiché dans sa raie, le cordon blanc d’un string. A un moment, entre ses cuisses légèrement écartées, le double bourrelet des lèvres de son sexe, mises en valeur par le triangle de tissu serré, est apparu. J’imaginais mal qu’elle ne réalisait pas que dans sa position tout le monde pouvait voir sous sa jupe. L’idée qu’elle profitait de l’occasion pour s’exhiber s’est insinuée dans mon esprit.

Les garçons rêvaient sans nul doute de promener leur main sur cette croupe, avant d’écarter le cordon et de planter leur queue en elle, alors que sûrement certaines filles avaient des envies lesbiennes où langues et doigts jouaient un rôle prépondérant. J’avais, moi, un désir plus précis mais je n’imaginais pas qu’il se matérialiserait quelques secondes plus tard. En effet, Cécile s’est pliée en deux, avec un petit cri, et a sorti d’elle un liquide marronnasse, qui a jailli de part et d’autre du cordon du string et a coulé le long de ses jambes, jusqu’à ses cuissardes, une partie s’infiltrant à l’intérieur de celle-ci, l’autre suintant à l’extérieur.

Il y a eu un silence de mort. Visiblement, Cécile était horrifiée par ce qui venait de se passer. Toute rouge, elle a posé sa main sur sa bouche, et se mettant à pleurer, elle s’est enfuie de la salle alors que se déchaînait un brouhaha de paroles et de rires. Elle n’est reparue que le lendemain matin. Quand elle est arrivée dans le couloir, il y a eu un moment de silence et quelqu’un a gueulé :

— Hé, voilà Cécile la chieuse !

Bien évidemment, il y a eu plusieurs éclats de rire. Cécile s’est raidie. Pourtant, elle a eu le courage de continuer à avancer. Deux filles sont venues lui parler, et l’incident a été clos.

Cet épisode m’a marquée. Pas seulement parce qu’il m’avait fait rêver et que j’aurais aimé être sur Cécile pour la réconforter, mais aussi passer ma langue sur elle, et lui lécher le cul. En songeant à la réaction du groupe, je me sentais soudain totalement isolée dans ma sexualité. Bien sûr, il y avait Nguyen, il y avait Manon aussi, mais nous étions noyées au milieu de la masse. Quand nous serions séparées, elles et moi, ce qui était inéluctable, comment ferais-je ? Je me retrouverais seule, sans avoir personne avec qui partager mes goûts.

C’est un mercredi après-midi que Nguyen m’a demandé si ça me gênait qu’elle prenne quelques photos pendant qu’on jouait ensemble. L’année se terminait, et chacune d’entre nous allait bientôt repartir chez elle avec son diplôme. Je ne me faisais pas d’illusion sur le devenir de notre relation, malgré la passion qui nous tenait. J’habitais à quarante kilomètres de la ville. Nguyen partirait elle aussi et je doutais que notre passion pour les jeux merdeux soit suffisante pour qu’on se voie à nouveau.

D’autant qu’elle était très souvent agressive avec moi ces derniers temps sans que je comprenne pourquoi. Je mettais ça sur le compte de son tempérament exigeant. Ce jour-là, cependant, elle était de bonne humeur. Elle m’a demandé :

— Je voudrais prendre des photos de toi. Ça me fera un souvenir. Tu es d’accord ?

Elle avait déjà son portable à la main, et j’aurais eu mauvaise grâce de lui dire non. De toute façon, je me voyais mal lui refuser quoi que ce soit. J’étais très attachée à elle, pour de multiples raisons, et sans doute déjà parce que tout avait commencé grâce à elle.

Elle était en forme et elle m’a littéralement arrosée d’une merde qui sortait en abondance de son cul, sans que la source paraisse se tarir. Elle s’est baladée sur moi en se vidant. Il ne restait plus après qu’à répartir la merde sur moi, s’en servir comme d’une sorte de crème de beauté, ce que j’ai fait avec la même délectation qu’à l’accoutumée. J’avais un peu l’impression d’être une star, mitraillée par des paparazzis. Nguyen me shootait, virevoltant de droite à gauche, me donnant quelques indications. Pauvre de moi, dans ma grande naïveté, je ne comprenais pas qu’elle tissait sa toile autour de moi, c’était le cas de le dire. J’aurais dû trouver étrange qu’elle ne s’arrange pas pour figurer sur les photos, alors que normalement tout le monde à cet âge-là, rêve d’être starisé.

C’est à la fin de la séance que je lui ai déclaré :

— Tu sais, j’ai une surprise pour toi !

Nous étions ancrées dans le même jeu depuis plusieurs semaines. Sans doute ressentait-elle de la lassitude. D’une manière sans doute trop brusque, comme elle ne semblait pas vraiment intéressée, je l’ai attrapée par une cheville, et je l’ai renversée sur le lit, l’immobilisant d’un avant-bras. Dans la prévision de cet événement, je m’étais gavée de fruits et de laitages la veille. J’étais toute déjà ballonnée le matin et j’avais dû faire des efforts pour ne pas me vider. Quelque temps plus tôt, j’aurais été bien incapable de lui rendre la monnaie de sa pièce en la souillant, mais les choses avaient bien changé depuis, et il n’y avait quasiment plus rien qui me limitait aujourd’hui. J’avais acquis une maîtrise incomparable de mes sphincters. Je me libérais d’exactement ce que je voulais.

Je me suis vidée sur sa poitrine d’une substance très noire et odorante. Je me suis déplacée et je lui ai arrosé le ventre. Petit à petit, j’ai recouvert son corps de matières. Ce qu’elle avait déversé sur moi n’était rien comparé à ce que j’ai fait jaillir sur elle. Elle était enduite de cette substance qui, de tout ce que j’avais produit jusque-là, était ce qui ressemblait le plus à de la crème dessert au chocolat : quelque chose d’épais mais pourtant de fluide, de gras et sirupeux. Je me suis rendu compte qu’elle pleurait en recueillant la merde du bout de ses doigts, sans vraiment comprendre pourquoi. J’ai supposé que c’était d’émotion. La réalité m’échappait. Je ne savais pas que les photos prises étaient déjà ailleurs que sur son portable et qu’elle regrettait sa trahison, dictée par la jalousie.

CHAPITRE X

Entre Nguyen, Manon et mes études, je n’avais plus une minute à moi. Pourtant, je m’étais fixé un objectif qui m’obsédait. Je voulais conquérir Mathieu, mon soupirant, et l’entraîner dans des jeux de merde. Je ne me berçais pas d’illusion : ce ne serait pas facile. Mais je me sentais à présent suffisamment forte pour y arriver. J’étais devenue plus vicieuse.

Déjà, je savais qu’il me fallait le ferrer. J’ai commencé par le coller. Il me trouvait de plus en plus souvent sur sa route et je sentais bien que ça ne lui déplaisait pas, au contraire. Il n’était pas stupide. Il devinait à coup mon but, du moins la première étape, celle qui n’incluait pas encore les mêmes jeux obscènes qu’avec mes copines. Et, à défaut d’autre chose, ça devait sûrement flatter sa vanité de mâle.

Inévitablement, un après-midi, nous nous sommes retrouvés seuls dans cette partie du hall d’entrée que l’ombre envahissait quasiment en permanence et qui servait de lieu de rendez-vous. On était ensemble, sans parler. On flirtait d’une manière particulière, en se frôlant du bout des doigts, sans vraiment s’appesantir, mais sans ignorer aucune zone. C’était une caresse presque irréelle, mais qui a basculé sur le très réel quand j’ai enserré sa queue à travers son pantalon. Il était en pleine érection. Je l’ai massé. Il a repoussé ma main.

— Arrête, j’ai pas envie d’avoir le froc plein de sperme !

— T’inquiète pas, ça va partir ailleurs.

J’ai mis sa queue à nu. Il en avait une bonne, bien longue. Je me suis penchée et je l’ai prise dans ma bouche, la gainant dans un mouvement descendant. Il a eu une sorte de sursaut pour me repousser. A deux pas de nous, la vie du lycée continuait. Des élèves et des professeurs passaient sans se douter de ce que nous faisions. Ça ne me dérangeait pas ; j’avais l’habitude. Je n’aurais pas juré qu’il en allait de même pour mon compagnon. Cependant, s’il était gêné, ça ne l’empêchait pas de bander comme un cerf en rut.

Je me suis donnée, comme rarement. J’avais suffisamment d’entraînement pour connaître les mille et une manières de faire des fellations à un homme. J’ai promené ma langue le long de sa queue, venant sur ses couilles, que j’ai gobées un moment, en faisant attention à ne pas le mordre, mais en les enserrant doucement de la mâchoire. Ensuite, je suis revenue sur son gland et je l’ai pris dans ma bouche, avant de promener la pointe de ma langue sur sa chair, et d’appuyer sur son méat. Il n’a pas été capable de tenir plus longtemps et, apparemment, il avait les couilles pleines à craquer vu la façon dont les jets se sont succédé avec force au fond de ma gorge. C’était à croire qu’il n’avait pas joui depuis un bon moment. Il a paru surpris, sans doute parce que les filles qui l’avaient sucé auparavant avaient recraché le sperme, alors que j’ai avalé jusqu’à la dernière goutte tout ce sortait de lui.

Ça n’a été que le prélude de branlettes, et d’autres fellations. Je n’allais jamais plus loin. Je voulais qu’il me convoite vraiment, qu’il meure envie de me pénétrer. De là découlerait qu’il accepterait, obnubilé par son désir pour moi, tout ce que j’exigerais. C’était du moins mon opinion.

Cependant je savais que, tôt ou tard, il faudrait que je baise avec lui avant d’assouvir mon fantasme. Je pratiquais un jeu délicat : d’un côté je voulais exacerber au maximum son envie de moi ; de l’autre, je devais éviter qu’à la longue il se lasse et s’accroche à une autre fille qui lui accorderait ce que je lui refusais.

Il m’a pénétrée pour la première fois au bord du lac qui bordait le lycée. Isolés par une haie, on s’était installés dans l’herbe. La nature étant ce qu’elle est, on a commencé à flirter. C’est devenu vite très chaud. Il a plongé sa main dans ma culotte, et il a caressé les bords de mon sexe et mon clitoris, avant de fourrer un doigt en moi, un autre, et encore un autre. Ça faisait des bruits visqueux quand il me fouillait, parce que j’avais le sexe gluant. J’étais tout excitée, moins par ce que nous faisions que par les perspectives que j’entrevoyais. Il allait forcément y avoir un moment où nous basculerions dans les jeux de merde, et je l’attendais avec impatience. Je me rendais compte que je devais être sacrément perverse pour souhaiter, chaque fois qu’un garçon me plaisait, jouer avec lui à des jeux merdeux.

J’ai sorti sa bite de son pantalon et je l’ai branlée doucement. On était tous les deux très excités, et je voyais bien qu’il se retenait pour ne pas jouir sur-le-champ. Il a d’ailleurs craché un jet de sperme qui a atterri sur ma main et que j’ai léché, et il a fait un effort immense pour ne pas en balancer plus.

— J’ai trop envie d’être dans ta chatte, tu ne peux pas savoir ! a-t-il gémi... Je fais que penser à ça... Je m’imagine enfoncé dedans, et bien serré...

Je lui ai répondu que ça tombait bien. Moi je voulais sentir sa queue en moi et qu’il me remplisse bien. J’aurais pu ajouter que ce dont je rêvais vraiment, c’était qu’il enfonce sa bite dans mon anus. Je rêvais de l’entendre me dire : « Ma queue est dans ta merde ! ». Et je lui aurais répondu quelque chose comme : « C’est comme ça que c’est bien ! Tu vas voir comme c’est bon de la sentir glisser ! ». Mais je savais parfaitement que nous n’en étions pas encore là, et que si je lui chiais dessus je le ferais partir. Il fallait que je le ferre encore plus. De toute façon, je ne mentais pas. Pour le moment, ça suffirait à mon bonheur d’avoir sa queue dans mon ventre.

J’ai sorti un préservatif de mon sac, j’en ai déchiré l’emballage, et je l’ai ajusté sur sa bite. Après avoir enlevé mon slip, je me suis placée au-dessus de lui, à genoux. J’ai serré ses mains autour de ma taille pour qu’il me tienne et je me suis laissée descendre. Sa queue a ripé, ne rentrant pas en moi. Alors je l’ai saisie pour l’ajuster à l’entrée de mon vagin et j’ai donné un coup de reins. Elle a glissé dans ma chatte, jusqu’à ce que le gland bute au fond. On est restés comme ça un moment quand on a entendu une voix. Plus loin sur la gauche, deux copines à moi nous ont salués, s’appuyant sur la haie :

— Alors, les amoureux, on profite de la vue ?

Je leur ai adressé un petit signe. Apparemment, elles n’avaient pas compris que Mathieu avait sa queue dans ma chatte. Elles ont fini par s’éloigner. Il m’a soulevée et a amorcé un va-et-vient. Sentir sa bite frotter contre les parois de mon vagin m’a donné le vertige. Obnubilée par mon fantasme, j’avais oublié à quel point ça pouvait être bon.

Malgré tout, je ne pouvais m’empêcher de penser que j’étais dans la position idéale pour lui chier dessus. Je l’aurais arrosé de merde, et je n’aurais eu qu’à prétexter un « malheureux accident » avant de me confondre en excuses. J’étais sûre, en plus, que cela lui plairait.

On a fait deux ou trois mouvements. Ça me chavirait totalement et ma jouissance commençait à bien partir quand un copain de Mathieu a surgi, une bière à la main et le regard vitreux.

— Putain, je suis complètement bourré !

Il s’est assis près de nous, sans se rendre compte que j’étais emmanchée sur la queue de son ami. Pas question de continuer à bouger. On était figés alors qu’il nous débitait un monceau de stupidités. Visiblement Mathieu n’osait pas lui dire d’aller se faire voir ailleurs. Finalement, c’est moi qui en ai trouvé le courage.

— Et si tu allais faire un tour dans un autre coin du lycée ?

Vexé, il s’est éclipsé nous laissant enfin le champ libre. J’ai jeté un coup d’œil à ma montre. On avait un cours dans cinq minutes. Et il nous en fallait deux pour regagner les bâtiments. J’ai attrapé mon compagnon par la main et je l’ai entraîné en me mettant à quatre pattes sur l’herbe. On ne risquait plus de donner le change de loin, mais je m’en fichais, je voulais jouir avant qu’on ne rentre en cours.

Collé à moi, il a bougé, esquissant un mouvement lent, son ventre venant buter contre mes fesses. On était tellement excités qu’on a joui, lui le premier, son sperme jaillissant dans la capote, moi juste après. La première sonnerie, qui marquait la fin du cours précédent, s’est déclenchée au moment où il enlevait le préservatif, faisait un nœud avec et le balançant dans une poubelle pendant qu’on partait en courant vers notre salle.

C’est une fois assise, en sentant le bois de la chaise contre mes fesses que je me suis souvenu que je n’avais pas remis ma culotte. J’ai lissé ma jupe sur mes cuisses, me rendant compte qu’elle était tellement courte qu’on ne pouvait que voir mon sexe. J’en ai eu la confirmation quand, pendant qu’il parlait, le prof a posé son regard sur moi, s’est empourpré et a ensuite soigneusement évité de me regarder pendant toute l’heure.

CHAPITRE XI

Ma relation avec Nguyen avait retrouvé une nouvelle vigueur. Je ne me doutais pas que nous étions dans une apothéose qui avait des goûts de chant du cygne, et que chaque photo qu’elle prenait de moi était un clou supplémentaire qu’elle plantait dans le cercueil où serait enterrée notre complicité.

Quand on se retrouvait, on s’arrosait mutuellement de merde. J’arrivais chez elle les boyaux remplis à exploser et on se vidait l’une sur l’autre. On faisait ça progressivement, sur son grand lit. On avait mille et une façons de procéder. De manière très classique, elle aimait se promener au-dessus de moi et expulser des matières qu’elle étalait des doigts, alors que je préférais l’étreinte et la souiller de manière plus hypocrite. J’aimais me lover et tourner autour d’elle comme un serpent, avant lâcher une rasade de matières alors qu’on était imbriquées l’une dans l’autre, pour ensuite frotter mon corps contre le sien pour étaler la merde.

Petit à petit on perdait le contrôle de nous-mêmes, prises dans une douce excitation. On jouait avec la merde qu’on crachait jusqu’à devenir d’étranges statues, couvertes des pieds jusqu’à la tête, en passant par les cheveux, de nos matières mêlées. Il y en avait partout sur le lit. Quand nous avions chié tout ce qu’il y avait en nous, nous étions tellement excitées que nous nous jetions l’une sur l’autre et nous nous frottions comme des folles, en cumulant les orgasmes. Il fallait parfois que nous recherchions les seins de l’autre sous l’enduit brunâtre pour en sucer les mamelons. Nous finissions pourtant toujours de la même manière. Nous nous glissions l’une en face de l’autre, je passais ma jambe entre les siennes ou elle le contraire et nous venions appliquer nos sexes l’un contre l’autre, les soudant comme si nous étions des sœurs siamoises et ne devions jamais nous séparer, et nous nous massions. Mimétisme ou excitation, ma fente en arrivait à être aussi dilatée que la sienne. Nous étions béance contre béance quand nous nous accrochions ainsi. C’était un moment magique parce que je sentais avec une infinie précision ma chatte contre la sienne. J’en absorbais le moindre détail, l’ouverture, le relief des chairs, le volume du clitoris dardé à exploser. J’avais l’impression enivrante de me fondre dans son corps quand j’étais dans cette position, et sans doute ce qu’elle ressentait était très proche.

Souvent, on faisait appel à nos dernières réserves, et on s’arrosait de nos dernières rations de merde en même temps. Comme si on n’en avait pas eu assez ! Il y en avait partout sur et autour de nous, on en était littéralement couvertes. Au fil du temps, on est parvenues à affiner et nous arrivions à caler nos clitoris l’un contre l’autre, pour les masser, au milieu de la merde. Nous étions aussi sensibles l’une que l’autre sur cette zone et les orgasmes se succédaient jusqu’à ce que nous n’ayons plus de forces.

Un jour nous avons poussé le jeu plus loin, par hasard, parce que je voulais ajuster mon clitoris contre le sien, mais il a glissé et je me suis retrouvé dans sa chatte. J’allais me retirer, mais elle m’a dit :

— Oh, putain, non, reste comme ça, c’est bon, fouille-moi...

J’ai obéi, pas très convaincue, mais lorsqu’elle m’a rendu la pareille, j’ai compris ce qu’elle voulait dire. Sans doute parce que son clitoris était dilaté, et nos imaginations surchauffées, j’ai eu l’impression d’avoir en moi une sorte de bite qui me ramonait avec la même efficacité qu’un sexe d’homme.

C’est dans cette position que sa mère nous a découvertes une fin d’après-midi. Elle rentrait toujours tard du bureau, mais ce jour-là, ayant fini son travail plus tôt, elle avait obtenu l’autorisation de partir. Elle voulait faire une surprise à sa fille. C’est elle qui l’a eue en nous découvrant couvertes de merde et baignant dedans, sexe contre sexe.

Je me souviens très bien du moment où elle est rentrée dans la chambre. J’étais en train de jouir. Mon regard s’est posé sur elle. Je ne l’avais jamais encore rencontrée mais il était impossible de se tromper tant elle était la copie conforme de Nguyen, en plus sophistiquée. Féminine à l’extrême, fardée, elle portait une simple robe, qui collait à son corps, et elle était bottée. La regardant, tout en sentant la jouissance monter en moi, je me suis dit que j’adorerais lui chier dessus. C’est d’ailleurs sans doute pour cela, que, mue par une sorte de réflexe, j’ai expulsé toute la merde qui restait en moi, en même temps que j’atteignais l’orgasme. Ça a été quelque chose de spectaculaire. C’est sorti de moi et ça nous a arrosées toutes les deux. J’ai capté le regard horrifié de la mère de Nguyen, en même temps que je jouissais. Elle a laissé échapper une sorte de long glapissement. Je me souviens que j’ai souri. Je prenais mon plaisir, c’était bon et je me moquais du reste. Quand j’ai rouvert les yeux, appuyée contre le chambranle, elle était dans un état quasi catatonique. Je revois encore sa fille s’approchant d’elle, couverte de merde, et lui disant :

— Ecoute, Maman, c’est pas grave, on a toujours tout nettoyé, et...

— Ne t’approche pas de moi, tu n’es pas et tu ne seras plus jamais mon enfant !

Elle s’est éclipsée en claquant la porte. Gênées, nous nous sommes regardées, Nguyen et moi, ne sachant trop comment réagir. Dans ces cas-là, on finit toujours par se raccrocher à ses habitudes comme un point de repère. Comme à l’accoutumée, nous avons pris une douche avant de mettre les draps souillés à la lessive.

Je ne tenais pas à discuter avec la mère de Nguyen mais quand j’ai quitté la maison, je l’ai trouvée face à moi. Comme une furie, elle m’a lancé :

— Je ne veux plus jamais te revoir ici ! Tu as perverti ma petite fille ! Tu es sale ! Vous jouez avec de la merde, c’est dégueulasse !

Je ne voulais pas répondre mais la moutarde m’est montée au nez.

— Vous ne savez sans doute pas que votre innocente petite fille adore se chier dessus ! C’est elle qui m’a initiée aux jeux de merde, et pas le contraire !

Dans le regard qu’elle m’a jeté, j’ai lu de la surprise, mais aussi quelque chose que je n’ai pu définir, et dont je n’ai compris la nature que plus tard. Je suis partie, démoralisée. C’était la dernière fois que je remettais les pieds chez Nguyen, je m’en doutais, et ça ne serait plus jamais pareil entre elle et moi. On se verrait dans l’établissement sans plus vraiment pouvoir s’amuser comme on aimait le faire.

CHAPITRE XII

Je ne voulais pas mais je n’ai pas pu tenir : je suis retournée chez Nguyen le samedi après-midi. Ça me manquait trop de ne pas la voir. On s’était croisées dans les couloirs du lycée, mais elle m’avait tourné le dos et, quand j’avais voulu lui parler, elle s’était presque enfuie. Je comprenais sans mal son attitude, j’imaginais le savon que sa mère avait dû lui passer. L’expression était appropriée vu la situation dans laquelle elle nous avait trouvées.

J’ai eu un choc quand sa mère a ouvert. Je ne m’y attendais pas et elle était bien la dernière personne que je tenais à voir. Et l’inverse était sûrement vrai. Du moins, je le croyais. Aussi, je suis restée interloquée quand, au lieu de crier après moi comme je le redoutais, elle m’a souri. Elle avait opté pour un tailleur gris, dont la veste, fermée seulement par un bouton, laissait entrevoir une poitrine enveloppée par un soutien-gorge rouge plus volumineuse que je ne l’aurais pensé. Sa jupe était fendue sur le côté, et elle portait des bottes noires lacées. J’ai senti le désir monter en moi. Ce qui n’avait fait que m’effleurer quelques jours plus tôt s’affirmait comme une certitude. Elle me plaisait énormément, et sans doute en grande partie parce qu’elle représentait justement une version plus sophistiquée de Nguyen. Chez cette dernière il y avait, même si elle était déjà très vicieuse, un potentiel qui n’était que partiellement exploité alors qu’il me suffisait de fixer les yeux en amande de sa mère pour savoir que je ne pouvais même pas imaginer à quel point celle-ci était perverse.

Elle me dévorait du regard, et elle a sans doute lu en moi les envies qui me saisissaient : plonger la main dans son décolleté et caresser sa poitrine ou glisser les doigts dans la fente de la jupe, pour vérifier ce qu’elle portait dessous et trouver, je n’en doutais pas, un sexe humide.

— Tu veux rentrer ? Ma fille n’est pas là, mais je voudrais m’excuser.

J’ai hésité un instant, moins parce que je ne gardais pas un très bon souvenir de sa crise de la fois précédente que parce que je sentais mon désir pour elle monter de seconde en seconde. Elle a avancé devant moi, ondulant des hanches, consciente, sans aucun doute que j’avais les yeux rivés à ses fesses.

Elle m’a fait m’installer dans le living, et elle est venue s’asseoir près de moi sur le canapé, après avoir servi du thé. Sa jupe a glissé, laissant entrevoir une cuisse pleine. J’ai remarqué qu’elle portait des bas stay-up. Je n’ai rien fait pour détourner mon regard d’elle. Son parfum m’est monté aux narines.

— Tu sais, je ne suis pas choquée. Ça fait belle lurette que je sais que Nguyen aime jouer avec de la merde.

Ainsi elle connaissait le fantasme de sa fille. Avec elle j’allais de surprise en surprise mais, compte tenu de sa réaction outrée de l’autre jour quand elle nous avait prises sur le fait, j’avais du mal à la croire. Pourtant, je n’étais pas au bout de mon étonnement. En effet, elle a ajouté le plus sérieusement du monde :

— Moi aussi j’aime jouer avec le caca. C’est très excitant. J’ai une petite culotte blanche que je porte depuis trois jours, et je peux te dire qu’elle est souillée. J’ai de la merde plein le cul. Tu veux voir ?

Elle s’est mise à quatre pattes sur le divan et elle a roulé la jupe à sa taille. Dessous, elle avait effectivement une banale culotte blanche, dont on voyait bien, à travers, qu’elle était sale.

— Approche, tu vas pouvoir constater de visu ce que je te dis.

Il me restait quelques inhibitions, après tout elle avait l’âge de ma mère, mais elles se sont vite envolées. J’ai soulevé le coton de la culotte du bout de l’index. Elle ne mentait effectivement pas. J’ai examiné attentivement les dégâts. Il y avait de quoi faire : l’intérieur du slip était badigeonné de merde. Ça descendait jusqu’à l’entrejambe. Elle en avait sur ses fesses, menues mais rondes et haut perchées, et aussi dans sa raie. Cette dernière en était pleine. Excitée comme une puce, je me suis caressée à travers mon jean.

— J’adore me sentir le cul merdeux. Tu te dis que tu es une sale cochonne et tu adores ça.

Moi aussi j’en étais une. En effet, incapable de me retenir, j’ai sorti ma langue que j’ai enfoncée dans sa raie aussi loin que possible. Quand je l’ai ramenée dans ma bouche elle était pleine de merde. Le goût corsé, mélange de sucré et d’amer, valait pour moi les saveurs les plus raffinées que j’avais pu goûter auparavant. En tout cas mon petit manège plaisait à la mère de Nguyen. Ce qui, après tout, n’était pas évident. Se souiller était une chose. Accepter de se faire lécher ensuite, en était une autre. Prise dans mon fantasme, j’avais agi sans réfléchir, comme je l’aurais fait avec la fille, mais mon réflexe était bon ; ma partenaire du jour s’est écriée :

— Nettoie-moi, je suis sale.

A présent son sexe s’ouvrait rapidement et elle remuait ses fesses tendues vers moi. J’ai eu envie de lui demander comment elle s’était mise dans cet état. Il n’y avait pas suffisamment de merde dans son slip pour qu’on puisse penser qu’elle s’était chiée dessus. Sans doute avait-elle simplement déféqué le matin même, sans se laver après. Comme elle devait suivre le même régime alimentaire que nous, il lui était resté plein de caca au cul.

J’ai poursuivi la balade de ma langue dans sa raie, me remplissant la bouche de sa merde, que j’avalais goulûment. Petit à petit, sa chair se faisait propre. Elle s’est lancée dans une sorte de monologue, dont je n’étais même pas sûre qu’il me fût adressé.

— J’adore me chier dessus depuis longtemps. Tu sais quand ça m’est arrivé pour la première fois ? J’avais dix-sept ans et je passais l’oral du bac. Heureusement, j’avais un pantalon serré et un collant en plus de ma culotte. L’accident était sans doute dû à la peur et fait que j’avais mangé pas mal de fruits pour avoir des vitamines pour l’examen, mais il s’est passé quelque chose d’extraordinaire : j’ai joui. Je n’ai pas su pourquoi. L’examinateur a pensé que j’avais un malaise. Je l’ai rassurée. J’étais inquiète pour l’odeur, mais comme j’étais bien emballée, j’ai eu le temps de finir mon exposé et de sortir avant que ça ne pue vraiment.

A présent, elle avait la chair propre et la raie nettoyée. Il ne restait que le slip souillé mais j’étais sûre qu’elle n’allait pas en changer, pour, au contraire, continuer à se sentir sale. Elle a dit :

— Mets ton doigt dans mon cul. J’ai envie que tu fouilles ma merde.

Je suis rentrée dans son anus avec une aisance facilement explicable. Même si elle semblait très serrée, la présence de sa merde la lubrifiait et avait fait glisser mon doigt en elle.

Je l’ai ramonée. Mon doigt ne pouvait pas aller très loin mais je sentais au bout les matières qui n’étaient pas sorties d’elle. Elle en était remplie. Ça m’a terriblement excitée. J’avais fait pas mal de choses avec mes deux copines mais jamais encore je n’avais eu cette idée toute simple de leur mettre l’index dans le cul pour les sentir pleines. Sans doute savait-elle ce que j’allais lui faire. J’ai enfoncé un autre doigt en elle. Le reste est venu naturellement, et j’ai été la première surprise quand je me suis rendu compte que ma main avait disparu. J’avais le poignet qui dépassait de son anus. Je me suis baladée en elle, en prenant tout mon temps. J’ai pris la mesure de son rectum, le bout de mes doigts frôlant la délicatesse des muqueuses de la cavité. C’était une sensation étrange que je découvrais. Quelque chose de plein, d’épais et en même temps de souple, comme si j’avais enfoncé ma main dans un pot de pâte à tartiner.

C’est sans doute dans une volonté d’équilibre que j’ai aussi glissé mon autre main dans sa chatte. Au départ, je voulais juste masser les lèvres de son sexe et son clitoris mais mes doigts ont glissé tous seuls en elle. Je me suis trouvée absorbée dans une autre cavité, où les choses étaient semblables et différentes. C’était plus spacieux, et vide, mais il y avait ces mêmes parois fines, cette même chair délicate. C’était une sensation exaltante que de fouiller les deux en même temps, en ayant l’impression de n’en avoir jamais fait le tour.

La mère de Nguyen ne s’attendait sans doute pas à ce que j’aille aussi loin. Elle me l’a d’ailleurs confirmé en disant :

— Je ne pensais pas que tu étais aussi vicieuse !

Ce que j’ai pris pour un compliment. Elle continuait de parler, une sorte d’exutoire sans aucun doute, alternant des remarques flatteuses : « C’est trop bon ! Tu sais que tu me fais du bien ! » et le récit de ses jeux merdeux. Au fur et à mesure qu’elle les déroulait, je me rendais compte que j’étais pour ainsi dire un simple amateur, comparée à elle, encore que je ne savais pas trop qu’elle était la part du fantasme et celle de la réalité dans ses propos.

— Le matin, quand je quitte la maison, j’ai toujours le slip et la raie plein de merde ! Je passe la journée avec le cul sale, et je peux te dire que c’est un plaisir dont je ne me lasse pas ! J’adore penser que je suis souillée mais que les autres ne le savent pas. Ce qui me fait fantasmer, c’est quand on me fait des avances. Je me demande toujours ce que dirait un garçon s’il me trouvait toute sale ou si je l’arrosais de merde. Une fois, dans le bus, pas loin de moi, j’ai vu, alors que j’étais assise, un jeune couple, qui lui était debout, flirter. Elle avait un short. Il l’a baissé légèrement, sans que personne ne le remarque. Dessous, elle n’avait rien. Il lui a enfoncé simultanément deux doigts dans la chatte et un troisième dans l’anus. Qu’aurait dit le même garçon s’il m’avait trouvée le cul plein de merde ? Aurait-il été dégoûté ou est-ce qu’au contraire ça l’aurait excité ? C’est ce genre de questions que j’adore me poser, sans avoir de réponses. En fait, je crois que nous sommes plus nombreux qu’on ne pourrait l’imaginer à aimer les jeux de merde. Tu en es la preuve vivante !

Je sentais son corps se tendre, alors que les premiers spasmes de la jouissance s’emparaient d’elle. Par une curiosité malsaine, et sans doute parce que j’attendais le résultat qui s’est produit, j’ai arraché ma main de son anus. C’est sorti avec facilité, parce que la merde rendait tout souple. Ma main était enduite d’une substance gluante et sirupeuse, qui a dégouliné du bout de mes doigts au long de mon avant-bras. Elle a laissé jaillir un torrent de merde qui a ruisselé sur ses cuisses et m’a arrosée. C’est la même substance gluante qui nous a enduites l’une et l’autre, poisseuse et collante. J’ai refourré ma main dans son rectum, comme si j’avais voulu colmater une fuite, mais il y en avait toujours autant en elle. J’ai bougé avec plus de violence, martelant ses muqueuses, sortant et rentrant plusieurs fois de son anus. Elle nous a arrosées de tout ce qu’elle avait. C’était une expérience nouvelle pour moi. Ça faisait quelque chose de gluant, et de collant. On en avait partout, sur la chair, sur nos vêtements. Elle a enfin fini par jouir, une ultime fois, son corps agité de spasmes violents, en criant. Quand j’ai enlevé la main de son anus, pour une dernière fois, je savais comment ça allait se passer. Un geyser est sorti d’elle et nous a laissées souillées, comme si on s’était l’une et l’autre roulées dans la boue. J’ai joui moi aussi, d’un orgasme que rien n’avait annoncé, et qui m’a tétanisée puis secouée. On est restées un moment figées avant de passer à la nécessaire phase nettoyage. Prudente, j’avais toujours des vêtements de rechange avec moi. Quant au divan sur lequel nous étions installées, je n’avais pas remarqué qu’il était couvert de housses que l’on pouvait aisément enlever pour les mettre à la machine. J’ai suspecté que ce n’était pas la première fois que ma partenaire jouait à de tels jeux sur ce siège.

CHAPITRE XIII

Dès lors, je me suis trouvée engagée dans la relation la plus curieuse qui soit. Je revenais voir Nguyen le mercredi mais le samedi après-midi elle allait à son cours de danse. Quand elle revenait chez elle, j’étais déjà là avec Karen, sa mère. Rien n’aurait laissé deviner que moins d’une heure plus tôt, cette dernière et moi nous nous étions livrées à des jeux scatos. Ma copine s’en doutait peut-être. Savait-elle que celle qui l’avait mise au monde partageait ses goûts ? Pour le moment j’étais incapable de répondre à cette question. La mère et la fille étaient si semblables qu’on aurait presque pu croire que l’une n’était que la sœur aînée de l’autre. Cependant s’il y avait plus de complicité entre Nguyen et moi, Karen me fascinait toujours autant par son côté plus sophistiqué. Plus expérimenté et plus vicieux aussi. Elle m’a entraînée dans une multitude de jeux qui allaient bien au-delà de ce qui m’avait tout d’abord fait fantasmer : le simple plaisir qu’elle me donne son cul, comme elle le faisait quand j’arrivais et qu’elle me laisse défaire une ceinture, tirer bas un pantalon pour trouver une culotte et un cul souillés, que je nettoyais amoureusement de la langue jusqu’à ce qu’il n’y ait plus le moindre soupçon de merde dessus.

Ainsi quand nous nous sommes trouvées ensemble pour la deuxième fois, elle m’a proposé :

— Si on se mettait mutuellement la main dans le cul ?

Elle l’avait bien compris : je mourais d’envie de réitérer mon exploit de la fois précédente. Ça me hantait quand je repensais à ma main bougeant en elle, fouillant ses chairs au milieu de sa merde. Pourtant, je n’avais jamais envisagé qu’elle m’en fasse autant. Croyant sans doute que j’étais inquiète, alors que j’étais simplement surprise, elle a ajouté pour me rassurer :

— Ne t’en fais pas, avec la merde, ça glisse tout seul.

On s’est installées face à face dans sa chambre. Elle craignait que Nguyen rentre trop tôt, et elle voulait pouvoir donner le change. Elle m’avait expliqué que sa fille était très possessive en ce qui concernait ses sentiments.

— Elle ne supporterait pas de me partager avec toi. Mais elle n’admettra pas non plus que tu t’amuses à des jeux scatos avec une autre qu’elle.

Avec des gestes précis et caressants, elle a défait le pantalon noir moulant que je portais et elle l’a fait glisser le long de mes jambes. Mon slip a suivi le même chemin. Elle a appuyé la pointe de sa langue sur mes replis anaux, en poussant un petit soupir énamouré.

— C’est comme ça que c’est bon ! Quand tu as ce léger goût de merde et que tu penses à tout ce qui peut se produire.

Sans l’avoir voulu, même si elle a sans doute pensé le contraire, j’ai laissé échapper une coulée qu’elle a lapée avec avidité.

— C’est ça que j’aime : les accidents !

Elle m’a caressée longtemps de la pointe de la langue et, quand elle a estimé que j’étais prête, elle a glissé un doigt en moi. Je ne l’ai même pas senti rentrer, pas plus que le deuxième. Comme elle me l’a dit, avec le sourire ravi de quelqu’un qui connaît la question :

— Tu vois, avec la merde, ça glisse tout seul !

C’est comme ça qu’elle a fourré la main entière en moi sans que je m’en rende vraiment compte. D’abord, je n’ai rien senti mais elle a bougé et les impressions ont afflué. Du bout des doigts, elle a caressé les parois de mon rectum. Ça m’a fait perdre tous mes moyens. Je me suis mise à faire pipi, d’abord de manière discrète, puis plus abondante. Elle m’a rassurée :

— C’est pas grave, continue !

J’étais partagée entre la sensation intense procurée par ses caresses sur mes muqueuses intimes, l’envie irrésistible de cracher toute la merde qui était en moi et la frustration de ne pas pouvoir le faire parce que sa main m’en empêchait. C’était une situation curieuse. Ce qui l’était tout autant, c’était que la tension qui en résultait se transformait en une jouissance intense. J’ai senti que quelque chose s’amorçait au bas de ma colonne vertébrale, un simple point de brûlure qui est remonté le long de mon dos, a aussi envahi mon corps tout entier et m’a fait jouir.

Elle n’a pourtant pas enlevé sa main. De l’autre, elle a attiré la mienne sur son ventre. J’ai retroussé sa petite jupe qui, déjà bien relevée, laissait voir un slip rose que j’ai fait glisser. Comme toutes ses culottes, elle était bien souillée. Je l’ai tirée à ses chevilles avant de la ramasser. C’était un plaisir fort que de l’examiner sous toutes ses coutures. Comme d’habitude, elle n’avait pas fait les choses à moitié. Tout le fond était copieusement garni. J’ai passé la langue dessus plusieurs fois sans vouloir aller plus loin. J’avais d’autres envies. D’ailleurs généralement, elle me donnait toujours ses culottes merdeuses avant que je parte, pour mes moments de creux, quand je les reniflais et les léchais en me masturbant. Sa main toujours dans mon cul, je suis rentrée en elle, alors qu’elle me facilitait la tâche en poussant son ventre vers moi. Elle avait la raie pleine et enfoncer mes doigts dedans, c’était un avant-goût. Je me suis baladée le long de son sillon, allant et venant en appuyant bien sur sa chair, avant de me glisser dans son cul, avec une facilité déconcertante. Je n’ai même pas senti mes doigts rentrer en elle, l’un après l’autre. Au milieu de la merde, c’était vraiment facile, ça lubrifiait d’une manière extraordinaire. Dans quelque chose de sec, ce devait être autrement plus difficile.

Je retrouvais les sensations de la première fois, mais ça n’avait rien de lassant, bien au contraire. C’était une étrange relation que celle qui nous rapprochait : allongées proches l’une de l’autre, nos jambes se touchant, nos mains mutuellement plantées dans le cul de l’autre, nos sexes béants d’excitation, nos clitoris érigés. Il y avait une sorte de transfert et ce qui ne pouvait pas sortir de nos culs coulait d’abondance de nos chattes. Nous n’avions sans doute jamais suinté autant de sécrétions liquides et translucides, ou plus abondantes et blanchâtres comme du sperme, sans compter les jaillissements de pipi. Nous nous sommes fouillées longtemps avant d’arracher du cul de l’autre une main enduite de merde.

CHAPITRE XIV

Karen et moi nous ne nous arrosions pas forcément de merde, comme j’aimais le faire avec Nguyen, sans doute pour marquer la différence. Je ne me sentais pas spécialement à l’aise de jouer avec la mère ainsi qu’avec la fille. C’étaient deux mondes différents.

J’ai d’ailleurs acquis au fil des jours la certitude que l’une n’ignorait rien de ce qui se passait avec l’autre. Il y a eu bien des indices qui m’ont donné à penser dans ce sens : une manière de me regarder guère habituelle, le sentiment d’une présence quand j’étais avec l’une ou l’autre. Je les imaginais le soir, se racontant dans le détail ce qui s’était passé.

Ceci mis à part, Karen a donné une autre dimension à mes jeux merdeux. Généralement, comme je venais chez elle très tôt, on mangeait ensemble. Elle cuisinait devant moi, pendant que je restais près d’elle, plus ou moins amoureuse de sa beauté, de sa maturité, de sa fascination pour les jeux de merde. Un jour, elle m’a dit :

— Je fais des banana split pour le dessert, ça te dit ? Mais ça sera à ma façon.

J’ai compris quand, après avoir coupé les bananes dans le sens de la longueur, et avant de poser les boules de glaces et la chantilly dessus, elle a amené les coupes près de son cul. Avec habileté, elle les a arrosées d’une rasade de merde.

— Ça sera meilleur comme ça, tu ne crois pas ?

Elle avait raison ; ce sont sans doute les meilleurs banana split que j’aie mangés.

La fois suivante, elle a fait des poires Belle Hélène et elle m’a proposé d’y contribuer, ce dont je ne me suis pas privée. La merde était un merveilleux matériau, dont j’aimais la texture, mais aussi le goût. On pouvait faire ce qu’on voulait avec.

Quand Nguyen arrivait j’allais la rejoindre mais Karen, les quelques secondes où nous restions encore seules, me gratifiait d’un doigt dans le cul ou de quelques coups de langue. Je passais de l’une à l’autre avec un sentiment étrange. Elles étaient proches, de par le physique, les goûts, même si les jeux n’étaient pas les mêmes.

Ainsi, c’est Karen qui m’a fait découvrir un plaisir que je n’aurais pas soupçonné. Une fin de matinée, je l’ai trouvée différente. Elle arborait une très jolie robe, mais il y avait quelque chose qui tendait le tissu. Je me suis demandé ce dont il s’agissait... On aurait dit une queue en érection mais c’était difficilement envisageable. Incapable de résister à ma curiosité, j’ai soulevé la robe, découvrant l’objet le plus bizarre qu’il m’ait été donné de voir. Karen a ri de ma surprise et de mon indécision. Il s’agissait d’une queue en plastique : énorme, toute noire, recourbée comme un sexe dressé. Mais, en dehors de la forme générale, celui qui l’avait créée n’avait nullement cherché à imiter une vraie bite dans le détail. Cependant, même stylisée, on comprenait parfaitement qu’elle pouvait pénétrer un vagin. Ou autre chose.

— J’ai envie de te l’enfoncer dans le cul depuis le premier jour. Et après je voudrais que tu me rendes la pareille.

J’ai sans doute pâli. Elle a eu un petit rire :

— Ne te fais pas de souci. La petite bonne qui vient deux fois par semaine me l’a déjà fourrée dans le cul je ne sais combien de fois. Et je ne l’ai pas loupée non plus. Avec la merde ça glisse bien, et tu ne risques pas d’être blessée...

Aussi soudainement qu’elle était apparue, ma peur s’en est allée, pour laisser place à une profonde excitation. Je me suis agenouillée et j’ai pris le sexe de plastique dans ma main. Alors qu’un instant plus tôt, il était hors de question qu’il rentre en moi, à présent, je voulais qu’elle me l’enfonce jusqu’au dernier centimètre. Il était tout froid. Je l’ai massé doucement. Son concepteur n’avait pas jugé nécessaire de le doter d’une paire de couilles. Par contre, il reposait sur un épais socle dans lequel étaient découpés des trous remplis par des lanières qui permettaient à Karen de le tenir à sa taille et j’ai réalisé à la manière dont elle se tendait pendant que je branlais le pénis postiche que ça appuyait sur son sexe. Ce devait être terriblement excitant. Voulant en avoir le cœur net, j’ai massé la bite de plastique très vite, plus lentement ensuite. Dans un cas comme dans l’autre, les réactions étaient identiques. Karen a eu un spasme et elle a bien failli jouir.

Je me suis mise à quatre pattes sur le lit, tendant mon cul vers elle, creusant les reins, offerte. Je savais déjà que les garçons adoraient cette position, mais à en juger par son regard, je m’en suis rendu compte du coin de l’œil, les filles aussi.

Elle a tourné un long moment sur mon derrière. Le premier choc, je l’ai eu quand elle a posé le gland de plastique en haut de mon sillon fessier. Ce n’était pas froid, parce que je l’avais réchauffé de mes mains, mais c’était très gros, et je me suis demandé si je n’avais pas été trop présomptueuse, et comment ça allait bien pouvoir rentrer. Peut-être pour me laisser m’habituer, mais aussi parce qu’elle semblait en tirer du plaisir, et pensait m’en procurer sans doute, elle a baladé l’énorme bite le long de la raie, avant de pousser contre ma muqueuse anale. Elle n’est pas rentrée dedans, mais j’ai eu l’impression que ça glissait formidablement bien à l’intérieur et qu’il suffirait de pas grand-chose pour que je l’absorbe. J’ai eu un réflexe involontaire, et de la merde a coulé dessus.

Karen m’a contournée pour amener la queue de plastique souillée devant moi. Je m’en suis rempli la bouche, les joues distendues, avec le goût de la merde, fort, dont la saveur me descendait dans la gorge.

Elle est revenue à mon sexe. Elle est rentrée en moi, lentement, écartant mes muqueuses. Je n’avais pas spécialement envie qu’elle vienne là tant j’étais obsédée par mon anus mais j’ai quand même apprécié de me sentir remplie par le con. Je me suis caressé le clitoris pendant qu’elle allait et venait en moi. A vrai dire, tout le plaisir que j’éprouvais ces derniers temps venait de ma zone anale. Mon vagin n’était plus qu’une sorte d’organe de complément, là où, d’une certaine manière, ma jouissance s’achevait ou se prolongeait, mais pas là où elle prenait naissance.

Karen est ressortie et elle s’est promenée sur mes lèvres de sexe et dans mon sillon fessier, sans se fixer nulle part. Elle a continué jusqu’à ce que je sois en feu et que je lui dise :

— Oh ! Bon Dieu, mais encule-moi, je n’en peux plus !

Et qu’elle me réplique, très calmement :

— Mais c’est ce que je viens de faire !

Les sensations sont arrivées en même temps qu’elle parlait : le sexe de plastique en moi, présence envahissante, un rien gênante d’abord, qui distendait mes chairs, ensuite très vite le plaisir de sentir ce frottement contre les muqueuses de mon rectum, la conscience que j’étais pleine de merde. Je le savais certes déjà, mais j’en sentais l’épaisseur, et je l’ai perçue avec plus d’acuité encore lorsque le pénis de plastique a bougé en moi. Avec ce dont j’étais remplie, le gigantesque sexe glissait avec facilité. Les choses auraient d’évidence été différentes si j’avais été vide. J’aurais eu affreusement mal.

Karen a d’abord été très lentement. J’ai perdu le contrôle, pour la première fois depuis longtemps, sans doute. Je n’étais plus qu’un cul, envahi par cette queue qui distendait mes chairs et qui coulissait au milieu des matières. Des garçons m’avaient déjà sodomisée, mais ça n’avait jamais été comme cela. J’aurais tout fait, même supplier, pour que ça continue longtemps comme cela. J’étais incapable de penser, dominée par mes sensations et le plaisir que j’en retirais.

Elle a varié la cadence de ses mouvements en moi, pour faire perdurer l’excitation. J’ai failli jouir plusieurs fois, mais chaque fois elle a su briser le rythme pour m’empêcher d’atteindre l’orgasme. Quand elle changeait, elle extrayait le gode et elle me l’amenait, me contournant. C’était une vision qui me remuait, que de la voir ainsi appareillée. Le postiche était souillé d’une couche gluante de matières. Je plongeais sur le gode pour le faire aller et venir dans ma bouche, les joues distendues. Je n’avais jamais sucé une queue aussi grosse, ni aussi merdeuse, c’était sûr.

Quand elle sortait de moi, la merde jaillissait et arrosait nos chairs. Elle en avait partout, et était encore plus souillée à chaque fois qu’elle revenait.

Elle a fini par s’accrocher à ma taille, et elle a fourré la queue de plastique en moi jusqu’à la garde. Elle bougeait à peine, puisqu’elle n’avait quasiment plus de recul. C’était tellement différent que j’ai joui à ce moment-là.

Elle a dénoué le gode et me l’a tendu. Ça m’a fait tout drôle quand j’ai posé le socle contre mon pubis. C’était encore chaud du contact de sa chair. Elle m’a aidé pour attacher le jeu de lanières dans mon dos. L’espace d’un instant, je me suis sentie ridicule, mais le moment d’après le harnachement faisait partie intégrante de moi, comme si une queue m’avait poussé. Surtout, je me suis rendu compte que le moindre mouvement, avec le socle collé à ma chair, avait un impact terrible. En rampant vers elle, qui se tenait cul offert, j’ai eu un orgasme qui m’a traversée.

Je n’ai pas éprouvé le besoin de jouer dans sa raie. J’avais trop envie de me planter en elle. J’ai posé le gros gland de plastique contre son anus. Je me demandais comment ça allait rentrer, mais il était stupide de se poser la question. Un instant, j’étais dehors, appuyée à la muqueuse, la seconde d’après, j’étais en elle. Comme elle était elle aussi pleine de merde, le gode a glissé avec une facilité déconcertante jusqu’à être totalement absorbé. J’ai été impressionnée. Moins cependant que par les sensations qui ont monté en moi, et qui m’ont surprise. Le gode était de plastique, pourtant, peut-être le pouvoir de mon imagination, je le ressentais tout comme si c’était une vraie queue qui me faisait éprouver la chaleur et l’élasticité des chairs que j’écartelais. Les substances, qui entouraient la dureté du plastique, l’atténuaient, faisant un matelas confortable.

J’ai bougé mais j’ai dû faire plusieurs pauses tant les impressions qui remontaient dans mon sexe étaient fortes, presque intolérables. Ma manière de faire était sans doute moins élaborée que celle de Karen. Je m’accrochais à ses hanches, et même si je changeais de rythme, je ne sortais pas de son cul. J’éprouvais un plaisir absolu à la prendre ainsi et je craignais, quelque chose qui se rapprochait de la superstition, que si je m’arrachais à ses muqueuses remplies de merde, je ne puisse plus y rentrer. Sa main bougeait sur son sexe, massant un clitoris sûrement aussi dilaté que le mien. Elle a fini par jouir en braillant, au moment où je me suis arrachée d’elle. Je me suis soudée à son cul, alors qu’elle déversait un torrent merdeux sur nous deux, qui nous a maculées l’une et l’autre et que nous avons étendu sur notre chair en nous massant l’une contre l’autre.

CHAPITRE XV

Si les choses allaient parfois très vite, ce n’était pas le cas avec Mathieu. Je me demandais si j’allais arriver à mes fins avec lui. J’aurais pu me contenter d’une relation classique en sa compagnie mais j’étais trop loin d’une sexualité normale pour avoir envie d’autre chose que de jeux merdeux.

Je me suis retrouvée dans une situation bizarre. Il me collait, et on flirtait très souvent. Cela me procurait d’ailleurs pas mal de plaisir, même si j’avais le sentiment qu’il me manquait quelque chose. Mathieu était très attiré par moi, c’était clair, et je ne me sentais pas de lui refuser quoi que ce soit. J’ai dû lui faire des fellations dans tous les coins plus ou moins déserts de l’établissement. Je l’ai masturbé parfois dans des couloirs, quand il attendait des cours.

Une fois même, dans l’antichambre du bureau du chef d’établissement à qui il voulait demander une bourse, il m’a fait signe. Alors que nous pouvions être surpris à tout instant, je lui ai fait une branlette rapide. Le proviseur est venu le chercher, je venais de refourrer sa queue dans son pantalon, et j’avais la bouche pleine du sperme que j’avais avalé sentant que ça venait pour éviter de le tacher.

Tout cela me plaisait. Ce qui m’excitait aussi c’était quand on faisait l’amour dans un lieu public subrepticement. La première fois, ça a été au bureau de Poste. Je l’avais accompagné pour affranchir du courrier. Les distributeurs automatiques de timbres étaient dans un recoin du bureau, sur la gauche, à l’écart des gens qui faisaient la queue pour accéder au guichet. Pendant que je pesais son courrier, j’ai senti qu’il remontait ma robe. Ce n’était pas difficile parce que celle-ci était vraiment courte, descendant juste sous mes fesses. Il a écarté mon string et j’ai senti le gros museau de sa queue érigée contre mon sexe. J’ai fait comme si de rien n’était et quelques secondes plus tard, elle s’enfonçait en moi. Il ne pouvait rentrer à fond mais cette situation m’a échauffée plus que je n’aurais pu l’imaginer. Collé à moi, comme s’il voulait simplement regarder ce que je faisais, il a bougé sa grosse bite dans des mouvements guère précis mais dont la maladresse était paradoxalement excitante. Près de nous, les gens attendaient, plongés dans leurs préoccupations sans se rendre compte de ce qui se passait. Il a joui très vite. J’aurais préféré qu’il n’ait pas mis de préservatif. Je me voyais bien repartant du bureau de Poste avec le sperme coulant le long de mes jambes. Personne n’aurait non plus rien remarqué. J’ai joui à mon tour, me raccrochant à la machine à affranchir.

Ça nous a tellement plu qu’on a remis ça partout. Bien des lieux s’y prêtaient et ça nous laissait des souvenirs très forts. La ville où nous habitions était truffée de ruelles étroites, d’encoignures de portes, d’entrées profondes dans des immeubles anciens. Avec une jupe courte et un string facile à écarter, j’ai même opté par la suite pour une absence de culotte, c’était aisé pour lui de glisser sa queue en moi et de me fouiller. La situation nous excitait tellement qu’on jouissait très rapidement. Pourtant, je pensais toujours, dans de tels moments, quand l’orgasme m’emportait, à mon cul plein, d’une merde que j’aurais aimé qu’il remue avec sa bite, ne serait-ce que pour faire la différence avec l’énorme gode de Karen. Ça me frustrait quand je pensais à tous ces jeux qu’on aurait pu partager. En même temps j’avais peur de le perdre définitivement, dégoûté par mon fantasme.

Il s’est enfin décidé à m’inviter chez lui, un après-midi. Ses parents étaient friqués et il habitait une immense maison. Nous étions seuls et on avait une trop grande envie l’un de l’autre pour ne pas y succomber très rapidement. Je me suis retrouvée nue sur lui. Il s’est installé sur le lit, allongé, et il m’a soulevée pour me poser sur ses cuisses, à côté de sa queue. Je l’ai masturbé, interrompant mon geste quand il a craché un trait de sperme qui a atterri sur le dos de ma main. J’ai attendu quelques instants, ensuite je lui ai mis une capote et je me suis hissée de telle manière que son gland vienne contre mes lèvres de sexe. Je me suis laissée tomber lentement, mes mains posées sur ses cuisses. C’était bon de sentir une queue vous remplir. Pourtant, le spasme intestinal que j’ai eu m’a rappelé que je ne voulais pas m’arrêter là. Je me suis fait monter et descendre sur lui, avant de tenter quelque chose de nouveau. J’ai contracté mon vagin autour de sa queue et je me suis tournée de manière à lui présenter mon dos au lieu de mon ventre. L’intérêt c’était les sensations inédites de frottements de sa bite dans mon ventre. Je l’ai entendu gémir, et je ne sais pas comment il a fait pour résister. Moi-même, je devais me contrôler, pour ainsi dire prise à mon propre piège.

Pendant un moment j’ai alterné, présentant tour à tour mon côté pile ou mon côté face. Etait-ce parce que je ne cessais de me répéter que je devais arriver à mes fins ou est-ce que ça a été un simple accident mais au moment où j’ai joui, je me suis vidée. J’ai senti que ça sortait, et je n’ai pas cherché à retenir quoi que ce soit. Au contraire, je l’ai arrosé.

Je me suis retournée pour constater les dégâts. Je n’avais pas fait les choses à moitié. Il était couvert de pâte à tartiner sur tout le torse. Le plus étonnant était qu’il ne semblait pas contrarié, bien au contraire. Il affichait un sourire radieux. Il a ramassé de la merde au bout de ses doigts, et il est venu, en se redressant, m’en couvrir le dos. On a fait une bataille avec, s’en maculant mutuellement. Quand on a eu fini, on était enduits de la tête aux pieds. Cet accord tacite m’a encouragée à continuer. Le lendemain soir, il est passé chez moi, après les cours. Je l’ai fait basculer dans un fauteuil. Je me suis penchée sur lui, et j’ai pris son sexe dans ma bouche. Quand il a été bien dur, j’ai roulé ma jupette à ma taille. Dessous, j’avais un collant sous lequel j’étais cul nu. Je me suis reculée, de telle manière que mon popotin soit à quelques centimètres de son visage. Il pouvait en faire ce qu’il voulait, même s’il devait se douter qu’au final je l’arroserais de merde. Il a malaxé ma croupe à travers le collant avant de le baisser, et de m’écarter pour poser la pointe de sa langue sur ma muqueuse anale. Il a tourné dessus longtemps, avant de faire remarquer :

— Dis donc, ça a un bon goût de merde !

Il a fourré un doigt en moi et a ajouté :

— Normal, je sens que tu en as plein le cul !

— Tu crois ?

Je me suis vidée. Il en a eu partout. J’ai improvisé une sorte de lap dance, frottant ma croupe sur lui pour répartir la merde dont je l’avais arrosé. Quand nous avons été bien barbouillés, je me suis emmanchée sur sa queue. On a joui tout de suite sans pour autant épuiser notre excitation. Je lui ai chié dessus à nouveau pendant que sa bite était encore en moi. Il a eu un second orgasme et moi aussi, pour la première fois en même temps que je me vidais.

Les choses ont pris un tour nouveau un samedi après-midi pluvieux, où nous nous sommes retrouvés chez lui. Il n’y a rien eu de dit. Je me suis mise sur le lit, à quatre pattes, pour qu’il me prenne. Je m’étais entièrement déshabillée, ne gardant que mes nouvelles bottes en cuir travaillé. Je savais que les garçons n’aimaient rien plus que voir une fille nue, bottée, à quatre pattes sur un lit, le ventre offert, et je me disais que ce serait peut-être le moyen d’enfin arriver à mes fins.

Comme je le souhaitais, il m’a présenté sa queue bandée à l’extrême. Je l’ai sucé avant qu’il me tende un préservatif dont j’ai défait l’emballage. J’ai voulu essayer une tactique nouvelle. J’ai collé la capote non déroulée contre mes dents, je l’ai plaquée sur son gland et je l’ai fait doucement descendre. Il était prêt à me pénétrer.

Quand il est venu derrière moi, j’ai senti qu’il hésitait. Pourtant, je ne l’ignorais pas, tous les garçons rêvent d’enculer leur petite copine et, s’ils avaient le choix, ne viendraient plus jamais dans sa chatte. En guise d’encouragement, j’ai posé mes deux mains sur mes fesses, et je les ai ouvertes, m’offrant autant que je le pouvais. J’étais pleine comme une outre, et désireuse de savoir ce que cela pouvait bien faire de sentir une vraie queue s’enfoncer en soi et bouger dans un rectum plein.

Deux secondes plus tard, il se logeait dans ma chatte. J’en aurais pleuré de dépit. Il m’a baisée avec application, tantôt lentement, tantôt vite, comme pour se faire pardonner sans doute de ne pas avoir cédé à mes envies. D’un coup de reins je l’ai expulsé, j’ai attrapé sa queue et je l’ai posée plus haut, au creux de mon sillon fessier. Il y a eu un moment de latence, pendant lequel j’ai cru qu’il n’allait rien faire mais, quelles que soient ses motivations, il s’est enfin planté en moi. Je crois bien qu’il a été surpris par la manière dont ça s’est passé. Il imaginait sans doute qu’il faudrait forcer, alors qu’à peine sa queue posée sur ma muqueuse, il s’est retrouvé au fond de moi, emmanché jusqu’à la garde.

— Tu vois, c’était pas si difficile !

Il s’est mis à aller et venir, apparemment ravi de la facilité avec laquelle il pouvait le faire. Je massais mon clitoris durci. C’était différent d’avec le gigantesque godemiché. C’était certain : on avait moins l’impression d’être rempli, mais la sensation d’avoir en soi une vraie queue de chair était enivrante. Il s’est arraché de moi une première fois, et je me suis vidée en partie, nous arrosant tous les deux. Ça a paru l’exciter et il a replongé en moi avec plus d’enthousiasme. Comme le faisait Karen, mais sans qu’il en ait évidemment la moindre idée, quand il est sorti de moi la deuxième fois, il m’a présenté sa queue. La capote dégoulinait d’une substance crémeuse et odorante. Je l’ai pris dans ma bouche et je l’ai sucé jusqu’à ce que le préservatif soit de nouveau translucide. Il a soupiré :

— Qu’est-ce que tu peux être sale !

Mais sa queue congestionnée comme je ne l’avais jamais vue disait clairement que ça lui plaisait. Il est rentré de nouveau en moi et il est allé et venu jusqu’à jouir. Je me suis libérée quand il est ressorti de nouveau, nous arrosant jusqu’à ce que je me sois totalement vidée. Il a amené à ma bouche sa queue qui n’avait pas encore débandé. Je l’ai sucé et j’ai déroulé le préservatif, en faisant attention à ne pas en éparpiller le contenu que j’ai fait couler dans ma gorge. C’était la cerise sur le gâteau.

C’est devenu une véritable obsession, aussi bien pour lui que pour moi. J’aimais la perception de sa queue bougeant en moi, aussi facilement qu’elle aurait pu le faire dans mon vagin, à ceci près que cela me laissait indifférente qu’il me prenne par-devant. J’aimais me représenter sa bite noyée dans la masse de ce que je produisais chaque jour, grâce à un régime approprié. Ça me donnait une agréable impression de domination.

CHAPITRE XVI

Pourtant, mes jeux scatos ont pris fin. Et ce pour plusieurs de raisons. La fin de mes études approchait. Manon partait à deux cents kilomètres de là, et il en allait de même pour Nguyen. Surtout, j’ai ressenti à la longue une sorte de lassitude, qui tenait de l’écœurement. J’avais tellement joué avec mes sphincters et ma merde durant toutes ces semaines, que j’avais pour ainsi dire épuisé toutes les possibilités. On se lasse du caviar et du champagne tous les jours. Et en même temps, j’avais compris que ces jeux-là me faisaient basculer dans une sorte de monde parallèle, et quitter la réalité.

Je m’en suis réellement rendu compte un jour, vers la fin de l’année scolaire. Rêvassant au lieu de suivre un cours mortellement ennuyeux, je me suis libérée, ne m’en rendant compte qu’après. En plus je n’avais pas prévu de me faire caca dessus et j’avais juste un jean, heureusement serré, sous lequel j’étais cul nu. J’étais près de la porte, je me suis glissée subrepticement dehors, avec le sac qui contenait des vêtements de rechange. La prof, par chance, ne nous demandait pas de nous justifier si on sortait. J’ai lavé et nettoyé tant bien que mal les dégâts, changeant de jean et passant une culotte dessous pour parer à d’éventuelles catastrophes ultérieures. J’avais pris cette habitude en rêvassant, de me chier dessus quasiment à tout moment et c’était quelque chose qui, non maîtrisé, risquait de devenir un handicap.

J’ai décidé de m’accorder un dernier plaisir. Ça a coïncidé avec le départ de Manon. On était devenues très proches, alors que je m’étais plutôt éloignée de Nguyen, et on s’est fait une journée rien que pour nous. Nous savions pertinemment que, même si nous nous revoyions après, plus rien ne serait jamais pareil.

On s’est retrouvées chez moi, tôt le samedi matin. Tristes et en même temps heureuses de ce baroud d’honneur. On s’était donné deux consignes : la première de nous gaver la veille pour avoir de quoi s’amuser toute la journée ; la deuxième de nous faire belles. D’ailleurs nous avions fait elle et moi des choix quasiment identiques : de magnifiques robes, féminines au possible, avec pour elle des talons aiguilles, pour moi des bottes. J’avais mis des bas dessous, et une petite culotte. Je me sentais pleine à exploser.

On a commencé par s’embrasser à pleine bouche. Les robes étaient trop longues pour qu’on puisse glisser nos mains dessous. Alors on s’est caressées à travers. Nous avons d’abord flirté très classiquement, sachant que le moment n’était pas encore venu de passer aux choses sérieuses. Puisqu’il s’agissait d’une séance d’adieux, autant prolonger le plaisir le plus possible.

Nous avons plongé nos mains dans le décolleté de l’autre, sortant ses seins, les caressant et les léchant, revenant butiner sa bouche de l’autre. Ensuite nous nous sommes troussées mutuellement la robe pour découvrir ce qu’il y avait dessous. Sa chatte était enveloppée dans un collant et une petite culotte que j’ai baissé. Ses nymphes étaient déjà sorties et bien étirées. J’ai fait saillir son clitoris de la langue. Elle m’a rendu la pareille. Après, trop impatientes, mues par la même idée on s’est mises debout face à face, en se tenant les mains et elle s’est écriée :

— Oh mon Dieu, je me fais caca dessus ! Je n’arrive pas à me retenir ! C’est horrible !

— Oh moi aussi !

J’ai soulevé à nouveau sa longue robe, baissé le collant et écarté la petite culotte de sur ses fesses. Elle l’avait déjà bien remplie, et j’étais certaine que ce n’était que le début. J’ai ramassé de la main les matières gluantes et je m’en suis mis partout, avant d’en faire pareil pour elle. Après, je l’ai laissée faire, alors qu’elle me troussait à son tour et en faisait de même.

Trop excitée, je l’ai entraînée dans ma chambre. Je l’ai renversée sur le lit, retroussant sa robe et appliquant ma langue sur son anus, le léchant, avant qu’elle ne libère une rasade de merde et que je ne doive de nouveau la nettoyer. Son sexe était dilaté d’excitation, mais ça a été pareil pour moi quand nous avons inversé les rôles. Nous nous sommes arrosées jusqu’à ce que nos robes ne soient plus que des chiffons froissés et boueux. Souillées comme nous l’avions rarement été, nous avons fini par nous accrocher l’une à l’autre, nos sexes soudés et nous nous sommes massées jusqu’à nous déchirer la peau, nos corps enduits de merde. J’ai joui plusieurs fois, finissant par chier une dernière fois, me libérant et l’enduisant une fois ultime avant de m’endormir épuisée, contre elle.

CHAPITRE XVII

J’ai commencé une nouvelle vie. Ça m’a fait tout drôle au début, de ne plus modifier mon régime alimentaire, de ne plus avoir le ventre plein de merde, de mener une existence banale où mon anus n’était plus le moyen d’un plaisir intense. Pourtant, l’être humain s’adapte à tout et, pendant les vacances, j’ai retrouvé mes habitudes. Comme j’étais attirante, les garçons venaient facilement vers moi. Jouer avec du caca m’avait fait oublier comme le sexe le plus classique pouvait être bon. Les petits copains se sont succédé pendant deux mois et demi.

Cependant, je me suis menti à moi-même pendant cette période. Je me disais que c’était bien. Pourtant, à chaque fois que j’avais un rapport sexuel avec un garçon ou une fille, je repensais à ces moments heureux. Quand une queue rentrait dans mon ventre, je me plaisais à imaginer une fin autre qu’une banale jouissance, partagée ou non. Mais c’était bien évidemment impossible. Comment auraient-ils pu comprendre ? Ils étaient trop... normaux. Je pouvais bien sûr prétexter l’accident pour me soulager. Mais, outre que je n’étais plus préparée pour ça, ayant changé de régime alimentaire, je savais que ce serait un plaisir à sens unique.

Un garçon a voulu me sodomiser. J’en avais envie aussi. Je l’ai regretté, non pas qu’il me fasse mal, mais parce que ça a été tellement différent de ce que j’avais pu éprouver avant. D’abord, la pénétration a été difficile, longue et lente. Il m’a dilatée avec sa langue, mais ça ne rentrait pas vraiment, alors il est allé chercher du lubrifiant, et cette fois il a pu glisser en moi. Contrairement à ce qui se passait quand j’étais pleine de merde, sa queue glissait lentement, douloureusement en moi. Et surtout, je ne ressentais absolument pas de plaisir. Après quelques allers et retours, il a joui en bramant alors que moi ça ne me faisait ni chaud ni froid.

De dépit, fin août, j’ai replongé dans mes vieux démons. Pendant une journée, je me suis gavée de produits laitiers et de fruits. Le lendemain, j’ai retrouvé mon état antérieur, réalisant comme, paradoxalement, tout cela me semblait à présent lointain.

J’ai conçu cela comme une sorte de cérémonie. Je me suis faite belle avec une petite jupette, un corsage, une culotte, un collant et des escarpins. C’était sans doute un moyen de mettre mieux en évidence la souillure que je m’apprêtais à m’infliger.

Je me suis baladée dans la maison. J’avais les larmes aux yeux. Je me rendais trop compte à quel point tous ces jeux étaient partie intégrante de moi. Pourquoi renoncer à ce que l’on est ?

J’ai voulu voir si rien n’avait changé. En avançant dans les couloirs de la maison, j’ai cédé à la masse qui me pesait dans les boyaux. La merde a coulé sans difficulté, chaude, me remplissant la culotte. Quelque chose est monté en moi, qui se rapprochait sans doute d’un orgasme. J’ai retroussé ma petite jupe et je me suis fourré la main dans le slip, trouvant mon sexe dilaté, clitoris dardé, au milieu de la merde qui était remontée sur le devant. A peine m’étais-je touchée, que j’ai joui. Je me suis branlée, incapable de résister à mes pulsions, enchaînant plusieurs orgasmes. En même temps, j’ai continué de chier, retrouvant mes bonnes habitudes, cette sensation enivrante de la merde qui frottait mes muqueuses, et cette certitude qui m’assaillait dans pareille situation que je n’en finirais jamais de me vider, comme si les réserves qui sortaient de moi étaient inépuisables.

J’avais la culotte pleine. Je me suis sentie prise d’un vertige, et je suis tombée sur le sol. Je suis restée allongée, ramenant ma main à mon visage. Une pâte graisseuse s’était déposée sur mes doigts, que j’ai léchés, m’enivrant de ce goût amer, si délicieux. J’ai continué de chier. Ça a débordé de ma culotte, et rempli le collant.

Je suis restée comme cela, baignant dans la chaleur de mes excréments, avec un sentiment de béatitude absolu. Comment avais-je pu renoncer à ça ? C’était trop bon. J’aimais me sentir sale, baigner dans ma merde. Je sentais le sang accumulé dans mon clitoris, tout gonflé, dur et épais comme une bite.

Avant que ma nouvelle année universitaire ne redémarre, j’ai retrouvé les bonnes habitudes. Me chier dessus me manquait trop. Je n’avais plus aucun partenaire, mais pour moi, simplement, dans ma solitude, je me faisais belle, et je me souillais. Je suis sortie tourner en ville et, comme je l’avais fait de par le passé, je me chiais dessus au nez et à la barbe de tout le monde.

CHAPITRE XVIII

Deux jours avant la rentrée, j’ai reçu un mail étrange adressé par quelqu’un que je ne connaissais pas. « J’ai vu ton site. Les photos sont superbes. J’aimerais jouer avec toi. Guy. »

Perplexe, et voulant en avoir le cœur net, j’ai répondu. Je ne pensais pas qu’il s’agissait d’une arnaque quelle qu’elle soit, le message était trop personnel. J’ai d’ailleurs été très laconique. « De quel site parles-tu ? » En retour, il m’a donné l’adresse.

Je n’ai pas vraiment été surprise. Les derniers mois de notre relation Nguyen avait trop changé. Elle était devenue sournoise.

C’était un site d’une conception très simple. Il y avait un titre en lettres flamboyantes : « Caroline la merdeuse » et ma photo. J’avais l’air angélique. Je l’étais moins quand on lisait le texte... « Je m’appelle Caroline. J’ai une passion dans la vie, les jeux avec du caca. Je ne m’en lasse pas. Tu en veux la preuve ? Alors regarde les galeries de photos que je te propose. »

J’ai parcouru les galeries. J’ai immédiatement reconnu les clichés. C’étaient ceux pris par Nguyen lorsque nous jouions à des jeux bien merdeux. Son visage n’apparaissait pas, même si son corps était lui visible. J’ai été troublée de retrouver tout ça. C’était la remontée d’un autre temps, proche et qui me semblait cependant lointain. En me voyant, couverte de caca, me maculant en l’étendant sur mon corps, je n’ai pu m’empêcher d’être sidérée par mon naturel. J’étais faite pour les jeux de merde, c’était évident.

Revivre cette scène, mais de l’extérieur, m’a prodigieusement excitée. Certains clichés m’ont tordu le ventre. J’ai adoré en particulier la série où Nguyen se vidait sur moi. Mais sans doute fallait-il être amateur de jeux scatos pour goûter la beauté de la chose. Il y avait une série de rubriques, et celle intitulée : « Contact » donnait mon e-mail.

J’aurais pu, mais à quoi bon, appeler Nguyen et la menacer. Je me demandais quelles étaient ses motivations. Sans doute la jalousie, même si elle était le témoin complaisant de ma relation avec sa mère. En outre, j’avais trop envie d’en apprendre plus sur le dénommé Guy. Il y avait bien sûr le risque de prendre contact avec un inconnu, mais en même temps, j’avais aussi la possibilité de nouer des liens avec quelqu’un qui aimerait ces jeux de caca qui me manquaient trop. J’ai envoyé un nouveau mail : « Et si tu me parlais de toi ? »

La réponse n’a pas tardé. « J’ai eu la chance exceptionnelle d’avoir une partenaire qui adorait le caca et qui m’a initié à ces jeux. On était très intimes, on s’est un peu tout fait. Un jour, on était au lit ensemble, elle était encore en sous-vêtements, elle a eu un accident. Quelque chose de prémédité, mais je ne l’ai compris que bien après. Une espèce de pâte molle est sortie d’elle, a rempli son slip avant de déborder. On aurait dit que ça n’allait jamais cesser de sortir. Elle m’a regardé, et j’ai compris à son regard qu’elle voulait me tester. Si j’avais été horrifié, elle aurait prétexté un accident malheureux, si au contraire, j’avais été enthousiaste, alors elle aurait été plus loin. C’est dans ce sens que ça s’est produit. On s’est regardés, et en une manière d’acceptation, j’ai ramassé la substance dont elle était barbouillée. Ça ressemblait plus ou moins à de la pâte à tartiner. En guise d’acceptation, je m’en suis couvert. Elle a ri et on s’en est enduits avant que je la prenne à nouveau. On était tellement excités qu’on a joui l’un et l’autre plusieurs fois. Alors, évidemment, après, on a continué sur cette voie. Mais elle est partie. J’aimerais que nous nous rencontrions. J’ai trop besoin d’une partenaire qui elle aussi aime jouer à des jeux merdeux. Pourquoi ne pas démarrer par une rencontre sur un terrain neutre ? Disons dans un café. »

C’est comme ça qu’un samedi après-midi, trois jours plus tard, j’ai été rejoindre cet inconnu dans l’un des grands cafés de la ville. Je n’avais pas demandé à voir une photo de lui. Je me fichais à vrai dire qu’il soit vieux et moche. J’avais désespérément besoin d’un partenaire, et j’avais la certitude, à le lire, que nous pourrions être en harmonie. Je m’étais faite belle pour cette première rencontre. En outre, la veille, je m’étais gavée de mes nourritures favorites, et j’avais le ventre plein. J’espérais qu’on pourrait déboucher rapidement sur quelque chose de concret.

On avait convenu comme signes de reconnaissance que je serais en rouge. Je portais un tailleur avec des bottes en vinyle assorties. Grâce aux galeries de photos, il savait à quoi je ressemblais mais je lui avais expliqué que j’avais changé de couleur de cheveux. Lui aurait un chapeau melon. Je l’ai repéré dès que je suis rentrée dans la salle, surprise de constater qu’il était jeune, seulement deux ou trois ans de plus que moi, et qu’il était étonnamment beau. J’ai été m’installer face à lui.

— Je suis très heureux de vous rencontrer autrement qu’en vous contemplant sur le Net. Je me suis branlé tellement souvent sur vos photos.

J’ai glissé la main sous la table. Son pantalon était déformé par une érection massive. Sans me soucier du monde qui nous entourait, je l’ai mis à nu, et je l’ai masturbé doucement. Il était extraordinairement bien monté. Il a craché un jet de sperme qui a atterri sur le dos de ma main. J’ai ramené celle-ci à mon visage pour laper le trait de sperme.

— Est-ce que je vous conviendrais pour des jeux très sales ? m’a-t-il demandé.

J’ai attrapé sa main gauche et je l’ai guidée jusqu’à mon sexe, recouvert du nylon d’un slip.

— Je suis tout ce qu’il y a de plus prête. Vous voulez vérifier ?

Ne pouvant résister à l’invitation, il a écarté la culotte pour avoir accès à mon entrejambe. Un homme normal aurait caressé mon sexe et glissé ses doigts dedans, mais il était tout sauf normal. Comme je l’espérais, il a enfoncé l’index dans mon anus. Ça a pénétré dedans avec facilité. Il m’a fouillée, avant d’introduire un deuxième doigt. Bien sûr, ça ne valait pas une queue, ou même un gode, mais maintenant je réalisais à quel point ça m’avait manqué de ne pas être fouillée par là. Quelque chose est parti, qui a ressemblé à un orgasme, même si j’ai tout fait pour me contrôler... Il a ramené à lui sa main, aux doigts souillés.

C’était curieux. Remontait dans ma tête tout un univers que j’avais cru pouvoir chasser alors qu’à présent il m’apparaissait comme une évidence qu’il faisait partie de moi et que ça serait le cas jusqu’à la fin.

Il m’a proposé qu’on aille chez lui. Non sans difficulté, j’ai rentré sa queue érigée dans son pantalon. Il était apparemment aussi excité que moi par les perspectives à venir.

Comme j’avais cru le comprendre, il était riche, et il habitait un appartement bourgeois dans un quartier huppé. J’ai été impressionnée par le luxe qui y régnait. Il nous a servi des rafraîchissements avant de se laisser tomber sur le divan. Il m’a fait signe de m’asseoir à ses côtés mais je me suis campée devant lui et, lui tournant le dos, je lui ai proposé :

— Si tu me léchais le cul ?

Sans se faire prier, il a roulé ma jupe à ma taille. Il a caressé lentement mes jambes, gainées de bas stay-up, avant de masser doucement mes fesses, glissant la main dans ma culotte. Ça me plaisait qu’il prenne son temps. Je me suis courbée et j’ai remis son sexe à nu. Il était déjà épais, mais je le sentais s’allonger et s’épaissir sous mes doigts, prendre des proportions qu’il n’avait pas quand nous étions au bar.

Ecartant le fond de ma culotte, il a appuyé du plat des mains sur ma croupe pour séparer mes fesses autant qu’il le pouvait. Il a posé sa langue en haut de mon sillon et il est lentement descendu. Avant de venir, j’avais laissé de la merde couler de moi, et je ne m’étais pas essuyée. Sa langue a fait le travail.

On voyait bien que ce n’était pas la première fois qu’il faisait ça. Je sentais comme son corps se tendait. Il était tout entier dans ce qu’il faisait. Je m’étais redressée, alors je ne pouvais plus accéder à sa queue, mais, en me tordant le cou, je l’apercevais entre ses cuisses, énorme, épaisse, dodelinant, qui semblait continuer de se gorger de sang dans un phénomène sans fin. C’était vraiment impressionnant.

Je voulais garder le contrôle mais, petit à petit, je me relâchais. Je me cambrais, je me tordais. Je n’ai pas pu retenir un gémissement. Guy tournait sur ma muqueuse anale, essayait de se glisser dedans. Je me sentais m’ouvrir, comme ça ne m’était plus arrivé depuis plusieurs semaines.

J’avais perdu l’habitude de jouer avec de la merde et ça a été comme ça que la catastrophe s’est produite. Avant, je maîtrisais tout, jusque dans les plus infimes détails, et je savais exactement ce qui allait sortir de moi. J’ai voulu lâcher une ration pour qu’il la lape une fois qu’elle serait répandue sur mes chairs mais j’y ai été trop fort. J’ai eu la conscience d’une bavure. Je me suis retournée. Il avait une espèce de masque sur le visage, couvert d’une merde plus liquide qu’à l’accoutumée. Seuls deux yeux émergeaient. J’ai craint un instant qu’il ne réagisse mal, mais il a éclaté de rire, et, ramassant une rasade, il l’a portée à sa bouche.

Il est revenu sur moi, me fouillant de sa langue avec plus d’ardeur. C’était la première fois qu’on me faisait un analingus aussi bon. J’avais l’impression que sa langue était un tentacule démesurément long qui s’enfonçait de plus en plus profondément en moi, qui me fouillait, qui atteignait des recoins et des zones que personne n’avait touchées avant. Quand j’étais sur le point de jouir, il s’extrayait de moi, je me libérais et il me léchait.

Il a passé une main sur le devant et a descendu ma culotte. Ses doigts sont venus sur mes lèvres de sexe et sur mon clitoris et il m’a massée, en même temps qu’il revenait à l’assaut sur mon anus... Sans doute à cause de toute l’énergie accumulée au fil des mois, j’ai fini par jouir, le corps secoué par des spasmes qui n’en finissaient pas.

Alors que je reprenais un tant soit peu mes esprits il m’a dit :

— Chie-moi dessus maintenant. Tout ce que tu peux.

Je me suis reculée, et courbée. Le bras tendu en arrière, j’ai attrapé sa queue. Ça m’a fait un long frisson de la sentir aussi épaisse au bout de mes doigts, sans rapport avec ce que j’avais branlé au bar. Je l’ai branlé doucement, et, en même temps, je me suis laissée aller. La merde est sortie, d’une texture qui ne me satisfaisait pas, mais ça semblait lui convenir. Je lui en ai mis partout, souillant son beau costume. J’ai continué de le masturber Au bout de quelques secondes à peine, pendant que je le couvrais, il a joui, crachant sans fin des jets de sperme copieux, comme s’il s’était retenu pendant des semaines.

Quand j’ai eu fini je l’avais aspergé de merde des pieds à la tête, mais je m’étais aussi souillée. Le sperme traçait des sortes de rivières sur le sombre de la crème au chocolat dont il était couvert. Dans ma main, bien qu’il ait éjaculé, son sexe n’avait pas ramolli. Mue par une envie, pas encore rassasiée, je me suis laissée descendre sur lui. J’ai posé son gland contre mon anus et je l’ai fait rentrer en moi. Ça a été facile, je me sentais ouverte comme une porte de grange et la merde avait bien graissé ma chair.

J’ai fait tout le travail, me faisant monter et descendre sur la queue qui m’emmanchait. Ça me rappelait le gode avec lequel Karen m’avait souvent fouillée. Il était très gros, et je le sentais écarteler mes chairs. Je l’ai arraché de moi quand j’ai senti qu’il allait jouir, et je me suis retournée, pour le prendre dans ma bouche. Sa queue avait un bon goût de merde. Je l’ai rentré jusqu’à m’étouffer. Il a craché plusieurs jets. J’ai tout avalé, et j’en aurais voulu encore plus.

CHAPITRE XIX

A partir de ce jour, on s’est vus régulièrement. J’étais surprise de pas mal de choses. Je me rendais compte à quel point les jeux merdeux m’avaient manqué. Ils instauraient quasi immédiatement une proximité, un rapport intime avec le partenaire. C’est ce qui s’est passé entre Guy et moi. On se connaissait à peine, mais en quelques heures, on avait noué des liens intenses grâce cette passion pour le caca qui nous a rapprochés immédiatement.

On se retrouvait chez lui, et à chaque fois, sous des airs de ne pas y toucher, on se laissait aller à des jeux plus sales les uns que les autres. Je garde des souvenirs plus précis de scènes très excitantes. Par exemple, à notre deuxième rencontre, je suis arrivée avec une superbe robe et des talons aiguille. Il m’a embrassée, m’a fait rentrer. On a commencé à flirter. J’ai immédiatement sorti sa queue de son pantalon. Il bandait déjà comme un âne, mais je n’étais pas mieux. On aurait pu enfoncer une main entière sans forcer dans mon sexe tellement j’étais dilatée d’excitation. Je me suis dégagée, j’ai retroussé ma robe, et j’ai descendu la grande culotte que je portais dessous.

— Tiens, j’ai eu un petit accident en venant. Après tu me nettoieras le cul, j’ai plein de merde dans la raie.

Je lui ai tendu mon slip souillé. Bien entendu, et il le savait parfaitement, ce n’était en rien un accident. Il a retourné la culotte, en examinant le contenu. Avec délectation, il a baladé sa langue dessus. Ça m’a tordu le ventre de le voir faire. Quand le sous-vêtement a été tout propre, il m’a attirée à lui et, me tenant par les hanches, il a entrepris de me nettoyer la raie.

Nous sommes devenus plus proches que je ne l’avais jamais été de mes partenaires passés. Sans doute parce qu’il ne s’agissait pas pour lui de jeux sans conséquences mais de quelque chose de profondément ancré en lui. Je me suis laissé entraîner, avec lui, à des jeux auxquels je n’avais jamais joué avant. Ça a été la première fois, en tout cas que j’ai laissé un homme me chier dessus. Autant me faire souiller par une fille ne m’avait jamais gênée, autant j’avais toujours eu une réticence à en faire autant avec un garçon.

Toutes mes défenses sont tombées très rapidement. Un après-midi où nous étions sur son lit, nus tous les deux, je suis venue sur sa queue. Elle me fascinait par ses énormes érections. J’étais plutôt bonne pour faire des fellations et il était subjugué. Je l’ai travaillé de la langue, descendant sur la face intérieure jusqu’à ses couilles que j’ai mordillées doucement. Son anus était juste quelques centimètres dessous. J’ai été prise d’une sorte de vertige. J’avais fouillé ceux de mes copines jusqu’à en perdre le souffle mais je n’avais encore jamais posé ma langue sur celui d’un mec. Ça ne m’inspirait pas, sans aller pourtant jusqu’au dégoût. Ce jour-là, pourtant, mes a-priori se sont dissous comme neige au soleil. J’ai appuyé la pointe de ma langue sur sa muqueuse. Immédiatement, il a gémi. On dit souvent que les mecs sont hypersensibles de ce côté-là, plus que les filles, j’ai pu constater que ce n’était pas une légende.

J’ai entrepris de suivre ses plissements anaux. Il avait un goût fort de merde, ce qui n’était pas pour me déplaire. Il a réagi en se tordant sous ma caresse. Ravie du résultat, je ne l’ai pas lâché. Son corps se tendait, et son sexe se gonflait, agité de frémissements. Alors même que je venais d’amorcer cette caresse, il a joui, crachant une multitude de jets de sperme qui m’ont maculé les cheveux et le haut du visage. J’ai continué cependant de le fouiller.

Je l’ai travaillé avec intensité, la pointe de ma langue accrochée à sa muqueuse comme si je ne devais en aucune façon lâcher son anus sous peine de le perdre. J’ai eu beaucoup de difficultés pour que l’orifice se dilate. Enfin, j’ai pu enfoncer ma langue en lui. J’ai immédiatement senti la délicatesse de son rectum, et au-delà un goût fort, et ses matières qui le remplissaient comme moi j’étais pleine. J’ai avancé aussi loin que je le pouvais, recueillant des bribes de merde au bout de ma langue.

Je me suis redressée. D’avoir joui, il avait un rien débandé. J’ai alterné, dès lors, prenant son sexe dans ma bouche, allant et venant dessus, avant de revenir fouiller un anus à présent dilaté. Il a perdu le contrôle, et il m’a arrosé le visage d’un flot d’une merde pâteuse et odorante. Il a paru navré, mais je l’ai encouragé :

— Continue ! Vide-toi !

Tout s’est fait en même temps. Il a joui une seconde fois, balançant des traits de sperme dans les airs, et il a en même temps craché un torrent d’une merde qui n’était pas tellement différente de la mienne. Il m’en a couvert le visage et le buste. On a joué avec, nous maculant en riant.

Ce que nous avons fait de plus sale ensemble, sans aucun doute, ça a été de nous mettre tête-bêche et d’aller du sexe de l’autre à son anus. Nous plongions la langue et les doigts dans un rectum plein, et nous nous faisions arroser de merde.

Nous avons aussi pris l’habitude d’aller nous balader ensemble dans la ville. Nous nous fondions dans la nuit, et dans des zones d’ombre, invisibles à ceux qui ne pouvaient pas comprendre. Nous nous fouillions mutuellement le cul, pour faire jouir l’autre dans un recoin sombre de ruelle, dans une encoignure de porte. Un autre de nos plaisirs consistait à nous chier dessus pendant ces balades, pour offrir le résultat à notre partenaire quand nous rentrions.

CHAPITRE XX

Au bout de quelques semaines Guy m’a proposé d’aller dans une soirée spéciale.

— Ce sont des amis à moi qui se réunissent régulièrement... Ils ont les mêmes goûts que nous... Ça te dirait ?

Il craignait un refus alors que je regrettais l’époque où j’avais plusieurs partenaires de jeux. Bien évidemment, j’ai dit oui.

On a débarqué un samedi soir dans un immeuble bourgeois en plein centre de Paris. Une grande blonde d’une trentaine d’années est venue nous ouvrir. Elle était très séduisante, mise en valeur par une superbe robe de soirée. Elle a souri à Guy.

On arrivait juste au bon moment pour une sorte de spectacle mis en scène pour une dizaine de couples présents dans une grande pièce, avec des rideaux rouges pour faire un fond et en ajoutant quelques accessoires.

Un homme a fait son apparition, tout jeune, bien bâti, immédiatement suivi par une très jolie brune aux cheveux coupés au carré. Deux secondes plus tard, elle était à genoux devant lui. Elle a pris son sexe dans sa bouche et l’a sucé avec ardeur. Quand il a bandé, elle s’est relevée. Son compagnon l’a troussée en roulant sa jupe à la taille dévoilant des fesses menues mais pleines et l’amorce du cordon d’un string qui disparaissait dans la raie.

Parmi les accessoires, il y avait une grande table, dont on pouvait deviner qu’elle était un élément important du spectacle à venir. Le garçon au sexe dressé s’y est adossé, et il a soulevé par la taille la jolie brune. C’était quelque chose de très classique, et pourtant il y avait une profonde fascination dans l’audience. Elle s’est retrouvée le sexe en aplomb juste au-dessus de la verge dressée. Elle a écarté le string pendant qu’il la laissait redescendre. Personne n’aurait sans doute été capable de détourner le regard quand le long sexe est rentré dans la chatte jusqu’à disparaître entièrement.

— Tous les samedis soirs, m’a soufflé Guy, plusieurs couples mettent en scène des tableaux. Après chacun se débrouille comme il a envie.

Je voyais parfaitement ce que ça pouvait signifier. Déjà des prémices manifestaient ce qui se passerait quand le show serait terminé. Une magnifique brune d’une quarantaine d’années qui se tenait sur ma gauche en compagnie d’un homme plus jeune, avait laissé ce dernier défaire la jupe très courte qu’elle portait et mettre à nu une croupe épaisse et haut perchée. Le visage de son compagnon disparaissait dans son sillon. Le spectacle était troublant mais moins en lui-même qu’en ce qu’il promettait.

Je scrutais les gens qui nous entouraient. Il y avait sur les visages la même intensité. Je ressentais un étrange bonheur à être en compagnie de personnes qui partageaient la même passion que moi. Quand on est pervers, il n’y a rien de plus réconfortant que de savoir qu’on n’est pas seul.

Tout près de moi, une toute jeune femme avait sorti une queue de fortes dimensions qu’elle masturbait, la faisant s’épaissir. Plus loin, un homme d’une soixantaine d’années fouillait la robe d’une compagne bien plus jeune. Et la femme couguar avait toujours le cul fouillé par son amant. Je ne voyais rien, mais j’imaginais la langue ayant travaillé la muqueuse jusqu’à l’ouvrir, la langue plongée dans un rectum plein de merde. On sentait que tout était possible, qu’on était sur le fil du rasoir, et que ça allait basculer dans les secondes qui suivaient. Il y avait une tension palpable, dans la salle, tout le monde attendait un signal pour enfin se laisser aller sur la pente d’une passion inavouable.

J’ai compris que quelque chose allait se passer quand sur la scène improvisée, la jolie brune s’est dégagée de la queue qui l’empalait pour renverser le garçon sur la table. Elle s’y est hissée à sa suite. Elle a attrapé sa bite dans sa main, et elle s’est placée au-dessus de lui. La queue a semblé glisser vers sa vulve, mais elle l’a rattrapée alors qu’elle allait de nouveau se loger dans le nid chaud, et elle l’a amenée sur son anus. Sans grande surprise, le sexe a pu glisser dedans aussi facilement que dans sa chatte. Maintenant qu’elle était bien dilatée, la bite était très longue et ça a été extraordinairement excitant que de la voir entrer totalement en elle. Elle s’est assise sur ses couilles.

Elle s’est redressée très lentement, faisant ressortir la queue de son cul. La chair était, comme on pouvait s’y attendre, couverte de matières brunâtres. L’idée de cette bite s’enfonçant dans un rectum plein m’excitait terriblement et j’ai tendu la main vers le pantalon de Guy. Comme l’avaient déjà fait plusieurs filles, j’en ai extrait sa queue pour le branler doucement. Lui aussi était très excité. C’était en tout cas ce que me disait sa verge érigée qui était venue se loger naturellement au creux de ma main.

La jeune brune a refait deux ou trois fois ce mouvement qui m’hypnotisait. Monter et descendre, faire rentrer la queue dans le boyau et la laisser ressortir. La troisième fois, la chair avait disparu sous un gainage marron foncé, comme un bâtonnet de glace peut être recouvert d’une épaisseur de chocolat.

Quand, enfin, le basculement s’est produit, j’ai senti dans la salle la libération d’une tension. C’est tout juste s’il n’y a pas eu des « Ahhhh ! ». La fille brune s’est accroupie et, un rien cambrée, a laissé échapper un petit gémissement. De la merde est sortie d’elle. C’était une pâte épaisse qui laissait deviner qu’elle savait comme moi ce qu’il fallait faire pour produire une substance crémeuse avec laquelle on pouvait jouer et qui sortait d’abondance. Elle a bien arrosé la queue, jusqu’à ce que celle-ci soit noyée sous la merde. Près de moi un homme, incapable de se maîtriser plus longtemps, a éjaculé, crachant de multiples jets de sperme dans les airs.

La fille, toujours accroupie au-dessus du garçon, s’est déplacée au-dessus de lui, en chiant comme si elle ne devait jamais cesser.

Quand enfin, elle s’est interrompue, même si j’étais convaincue qu’elle avait des réserves, il était recouvert du cou aux jambes par cette épaisse crème.

Dans la salle, elle avait trouvé un écho. La brune d’âge mûr déféquait sur le visage de son jeune partenaire qui s’était reculé. Elle l’arrosait d’une substance plus crémeuse qui dégoulinait de son visage le long de son corps. Il bandait tellement que sa queue semblait prête à exploser et, sans qu’il se touche, il a joui, crachant des rubans de sperme, qui, s’éparpillant dans les airs, ont dessiné des arabesques blanchâtres sur la merde qui atteignait à présent sa taille, substance visqueuse qui le recouvrait.

Sur la scène, la magnifique brune s’est déshabillée entièrement, faisant passer sa robe par-dessus ses épaules. Avec une grande souplesse, elle a dansé au-dessus de son partenaire sur le dos, puis sur le ventre, le frôlant sans jamais vraiment le toucher. On comprenait bien que ce n’était pas la première fois qu’elle faisait cela. Elle se servait de la merde comme d’un matériau, l’étalant sur lui mais aussi s’en enduisant elle pour ce qui pouvait se rapprocher d’une sorte de peinture abstraite à même le corps.

Le spectacle a fini sur le vieux principe de la double chute. Une fois qu’ils ont été tous les deux couverts de cette substance issue de ses entrailles, elle est revenue se placer au-dessus de la queue qui avait à nouveau émergé de la merde, et elle l’a de nouveau rentrée en elle. Elle a fait deux ou trois allers et retours, avant de se dégager. Il a craché des jets de sperme qui semblaient ne pas devoir finir, et qui se sont imprimés en traits blanchâtres sur le sombre de sa peau maculée.

Le dernier acte était le plus cru. C’est celui qui a donné le départ des festivités. Elle s’est avancée de quelques centimètres. Elle a calé son anus juste au-dessus du visage de son compagnon et elle lui a offert sa rondelle souillée. Il a entrepris de la nettoyer. C’est sans doute parce qu’elle se dilatait pour lui offrir toute la surface de sa muqueuse qu’elle a eu un accident, et qu’un reste a coulé d’elle, substance plus liquide, mais très crémeuse, qu’il a lapée avec avidité.

Dans la salle, la fin du spectacle a donné le signe d’étreintes souillées. Si certains sont restés avec leur partenaire, d’autres se sont associés avec quelqu’un, ou encore ont choisi un rapprochement à plusieurs. Deux hommes se sont allongés sur le sol, se masturbant. Une ravissante brunette, toute jeune, a défait sa jupe, sous laquelle elle ne portait rien, elle est venue se placer au-dessus d’eux et elle s’est vidée, allant de l’un à l’autre pour les arroser de merde. Plus loin, un homme âgé s’était rapproché d’une fille qui devait être trois fois plus jeune que lui, et il la sodomisait. Ils avaient trouvé une sorte de rythme. Il bougeait en elle, s’en arrachait, la queue dégoulinante d’une substance marronnasse. Elle se retournait pour le sucer jusqu’à le nettoyer, et ils recommençaient.

Une fille au crâne rasé, avec un visage d’une grande beauté, s’est approchée de nous. Elle s’est agenouillée et elle a donné de grands coups de langue sur la queue de Guy, avant de le prendre dans sa bouche, et de se le faire rentrer jusqu’à la glotte. Quand elle l’a relâché, dégoulinant de salive, j’ai pensé que cela annonçait l’état de sa queue d’ici quelques secondes.

C’est elle qui, la première, s’est mise à genoux sur le canapé tout proche. Elle avait une croupe très charnue, qui faisait saillie par rapport à sa taille fine et sa poitrine plate. Dans sa position, elle était obscènement tendue vers nous, et ouverte sur un sexe aux lèvres qui se dilataient sous nos yeux. J’ai attrapé la queue de Guy, et je l’ai amenée dans le sillon, baladant le gland sur la chair. Moi seule devais décider quand il rentrerait en elle. Finalement, je l’ai posée sur la muqueuse. Elle l’a happée. Il s’est enfoncé jusqu’au fond et a bougé en elle. Quand je l’en ai arrachée, elle était souillée de liquide et de substances plus épaisses. Je l’ai longuement sucée, me remplissant du goût de sa merde, avant de la replonger dans l’anus de la fille et d’enchaîner sur ce même rythme. Quand je l’ai ressortie, après la première fois, elle a laissé à chaque fois sortir des coulées merdeuses.

Je suis venue sur le canapé, à côté de la fille au crâne rasé. On s’est regardées complices. J’ai collé ma bouche à la sienne, et on a massé nos langues pendant que Guy allait de l’une à l’autre, et plantait sa queue dans nos anus merdeux, en retirant un sexe qui se congestionnait de plus en plus, et qu’il venait présenter à nos bouches avides, pour que nous le nettoyions. Il a fini par se camper devant nous. Je l’ai pris dans ma bouche. Il y a craché un premier jet de sperme, long et crémeux, qui m’a remplie d’un goût amer. Je l’ai arraché pour le laisser à ma partenaire d’un instant. Ensuite on se l’est partagé, recevant chacune un jet de sperme dans la gorge, jusqu’à ce qu’il ait fini de cracher.

C’est à ce moment-là qu’on a commencé à se vider elle et moi. La merde a coulé de nous. Deux filles sont venues derrière nous pour aider Guy à nous lécher.

CHAPITRE XXI

Dans les semaines qui ont suivi, j’ai été très active coté jeux de merde. J’étais stimulée par ma liaison avec Guy et ces séances du samedi soir auxquelles je rêvais toute la semaine. J’étais fascinée par le spectacle offert par le couple de participants qui s’exhibait chaque fois. Il fallait du courage, mais aussi de l’imagination pour se livrer à une telle performance. Un soir, Guy a fini par me proposer :

— Ça te dirait si on se mettait en scène un prochain samedi ?

Il parlait d’un ton léger, comme si ça n’avait pas beaucoup d’importance, mais je savais bien que c’était, comme pour moi, une envie qu’il traînait depuis un bon moment.

J’ai aussi repris l’idée du site mais cette fois c’est moi qui l’ai alimenté, en toute connaissance de cause. Je n’ai jamais su si Nguyen, avec qui j’avais rompu les ponts, y retournait, mais je me suis rendu compte que j’étais très exhibitionniste et ça m’excitait de mettre en ligne deux ou trois fois par semaine des photos prises par moi ou par Guy. Avec son accord, je nous photographiais, tous les deux maculés de merde, faisant l’amour. C’était curieux, parce que vivre les choses était déjà très excitant, mais sur un écran d’ordinateur ça l’était dix fois plus. Ça me retournait le ventre de me voir à quatre pattes, avec une petite culotte débordant de merde et une queue prête à rentrer en moi.

On est arrivés à se connaître de mieux en mieux, nos partenaires du samedi soir et nous. C’était un groupe stable, et vivre une passion aussi exclusive créait rapidement des liens forts. C’est comme ça que j’ai fait la connaissance d’Audrey, une ravissante épouse de médecin, au corps charnu, et qui adorait jouer avec de la merde. A force d’avoir des journées oisives, et ne plus savoir comment dépenser l’argent que son mari gagnait, elle avait quasiment tout essayé mais comme elle me l’avait confié, rien n’égalait pour elle l’excitation de jeux bien merdeux. Je croyais avoir tout découvert dans ce domaine, mais elle m’a fait comprendre que je n’avais encore rien vu.

Un samedi elle m’a invitée à lui rendre visite un après-midi dans la semaine, quand je voulais. J’ai fait traîner pour qu’elle pense que je n’étais pas trop avide mais, en fait, je me serais précipitée dans l’heure qui venait.

Je me suis retrouvée, assise sur ses genoux, dans un immense salon d’un luxe inouï. On s’est embrassées et tripotées jusqu’à ce qu’on passe aux choses sérieuses. Le samedi précédent, elle s’était fait prendre par trois hommes qui s’étaient succédé, en tournant, dans sa bouche, son vagin et son anus, avant qu’elle ne leur chie dessus. Elle m’a fait me tenir devant elle, et a baissé mon short. Dessous, j’avais mis exprès un slip plein de merde.

— Je vois qu’on est une bonne petite cochonne ! C’est quoi cette culotte souillée ?

Je m’étais chiée dessus juste avant de venir. J’en avais plein sur les fesses et dans la raie. Quand j’ai senti sa langue sur moi, j’ai eu un long frémissement de bonheur. Cela faisait un bon moment que j’avais envie d’elle et surtout qu’on soit seules ensemble pour aller plus loin que le samedi soir.

Son index a glissé au milieu de la merde qui me remplissait la raie pour s’enfoncer, avec facilité bien sûr, dans mon canal anal.

— Oh ! là ! là ! Mais ce cul est plein ! Il va falloir agir et de manière radicale ! Je vais m’occuper de toi, tu vas voir !

Je me demandais ce qu’elle allait inventer comme jeu. Je n’ai pas tardé à le savoir. Elle m’a entraînée vers la salle de bains, sa main toujours sur mon cul, son doigt enfoncé dans mon rectum plein. Là, elle a tiré d’une armoire à pharmacie une cuvette et un objet qui m’a intrigué. C’était bleu, en caoutchouc, rond comme un ballon de dimensions respectables, mais avec un bout allongé. Je me suis demandé de quoi il s’agissait, maudissant ma naïveté. Je n’avais pas encore entendu parler, ou alors très vaguement, de cette technique aujourd’hui guère utilisée sur le plan médical : le lavement.

Avec un air concentré, elle a rempli la cuvette d’eau tiède. Je la regardais faire, fascinée, et m’abandonnant totalement. Elle m’a fait signe de monter dans la baignoire.

— Je te préviens, il va y en avoir partout... Mais c’est très bon, tu vas voir ! J’adore ça, et ça m’étonnerait que tu n’aimes pas ça toi aussi !

J’avais quand même une certaine appréhension. Je l’ai regardée appuyer sur la poire et en plonger la canule dans la cuvette avant de relâcher sa pression. L’eau a été aspirée dans la sphère de caoutchouc avec un léger sifflement et, chose bizarre, ce bruit pourtant anodin m’a remuée. Ça ne calmait pas mes craintes pour autant. En effet, je me voyais le ventre dilaté à éclater. Mais bien sûr ça ne s’est pas passé comme ça. Audrey s’est approchée de moi. Elle a glissé la canule dans mon sillon. A vrai dire, je n’ai rien senti quand elle l’a enfoncée dans mon anus. J’avais déjà été envahie par bien plus gros, et la merde faisait coussin. Aussi ai-je été surprise quand elle a appuyé sur la poire. L’eau chaude a fusé et j’ai eu l’impression qu’elle rentrait très loin en moi. Ça faisait comme une caresse incroyablement agréable à l’intérieur de mon ventre. Alors même que je me disais : « Oh, non, c’est pas possible, je vais pas jouir ! » l’orgasme m’a prise. J’ai dû m’appuyer contre le mur.

Audrey a ressorti la canule de mon cul. J’ai senti le mélange de merde et d’eau s’évacuer de moi avant qu’elle m’enfile à nouveau l’embout dans mon anus pour m’envoyer une nouvelle giclée après avoir puisé dans la cuvette. Je n’étais plus qu’une poupée sans volonté, totalement à sa merci et à celle de cette poire d’eau chaude. J’avais l’impression de ne pas avoir joui aussi fort depuis très longtemps.

A chaque nouveau jet, cette caresse, la plus intime qui soit, se renouvelait et me tourneboulait. J’ai joui plusieurs fois. L’eau et la merde ruisselaient, mêlées, le long de mes jambes. J’ai fini par être totalement nettoyée. Je me suis touchée, pas vraiment surprise de constater que mon clitoris était aussi gonflé que mon sexe était ouvert.

— C’était bon, hein ? Tu vas me rendre la pareille.

L’eau et la merde s’écoulaient par la bonde. J’ai rempli la bassine au robinet de la baignoire, et ensuite la poire. Curieusement, j’éprouvais un sentiment de puissance avec cet instrument gonflé d’une eau dont je percevais la chaleur à travers le caoutchouc. Le contact à la fois lisse et onctueux de ce dernier n’était pas désagréable non plus.

J’ai déshabillé Audrey. Elle s’est laissé faire. Elle avait une robe très courte et une culotte blanche, de trois tailles sans doute trop petites, qui couvrait à peine un tiers de ses fesses charnues et qui s’enfonçait dans sa raie, comme happée par celle-ci. On voyait bien qu’elle était souillée. Je l’ai baissée. Le tissu était couvert sur une large surface, de la même pâte sombre qui tartinait ses fesses et sa raie.

J’ai descendu la culotte aux chevilles. Audrey a levé les pieds pour s’en débarrasser. Il ne restait plus que ses talons aiguilles qu’elle a enlevés elle-même, avant de me rejoindre dans la baignoire. J’ai enfoncé la pointe de plastique dans sa raie. Elle s’était tellement souillée qu’on n’en voyait pas le fond mais ça n’était pas été un problème. Elle suivait les opérations, tête tordue en arrière, avec une expression extasiée. J’ai pressé la poire. Elle a poussé un gémissement et a vacillé. J’ai retiré la canule curieuse de voir le résultat. Un geyser fait d’eau et de matières est sorti d’elle. Je me suis reculée pour ne pas être éclaboussée. C’était vraiment spectaculaire. J’ai glissé ma main devant elle. Son sexe était ouvert et en coulaient de multiples filets de bave. J’ai planté plusieurs doigts en elle avec facilité, en même temps que je la remplissais. J’ai vidé toute la poire en même temps que mes doigts bougeaient en elle. Elle a joui en hurlant et quand j’ai retiré la canule j’ai cru qu’elle n’allait jamais finir de se vider.

Je suis rentrée chez moi avec encore l’impression que la poire me remplissait d’eau chaude. Je me suis masturbée jusqu’à être à bout de forces en y songeant.

Je n’ai plus pensé qu’à ça pendant plusieurs jours. Ça me tentait, et en même temps, je n’osais pas essayer. Je me suis branlée cent fois en repensant aux sensations que ça m’avait procurées. Cette caresse de l’intérieur était délicieuse. En même temps, je me disais que c’était sans doute une question de contexte, et la présence d’Audrey, et que ce soit elle qui me fasse le lavement, avait sans doute pas mal joué. Seule, ce serait peut-être moins excitant.

Pourtant, je me suis rendue chez le pharmacien et je lui ai demandé le nécessaire pour un lavement. Moi qui avais toujours été effrontée, je me suis sentie rougir quand son regard s’est posé sur moi, et qu’il m’a demandé :

— C’est pour vous ?

— Non, c’est pour mon père, il m’a envoyée faire ses courses !

Il a eu un petit sourire qui pouvait signifier bien des choses, mais je ne me suis sans doute jamais sentie aussi honteuse.

Il a pourtant fait son travail en professionnel même si, j’en étais convaincue, il devinait pour quels buts précis j’avais l’intention d’utiliser la poire. Il devait voir défiler pas mal de personnes qui s’administraient des lavements comme une sorte de masturbation. Mon envie effaçait déjà ma honte. J’ai repris le chemin de la maison avec des démangeaisons entre les cuisses. J’étais pleine de merde, j’allais pouvoir expérimenter mon achat dès mon arrivée.

J’ai fait les mêmes préparatifs qu’Audrey mais je me suis placée dans le bac de la douche dans une position sans doute curieuse, mais qui me convenait parfaitement : à demi penchée en avant contre la cloison. Je tremblais comme une feuille en enfonçant l’extrémité de plastique en moi. Je me posais plein de questions, me demandant si j’allais éprouver quelque chose. Mes doutes ont été balayés en un instant quand j’ai eu l’extraordinaire sensation, encore plus forte que la première fois, qu’une main me caressait de l’intérieur. J’ai joui, glissant sur le sol de la douche, emportée par mon orgasme, pantelante.

Je n’ai pensé qu’après à retirer la poire de moi, et le mélange d’eau et de merde est sorti. Je suis restée sans forces avant de me planter à nouveau la canule dans le fondement. Il ne restait sans doute pas grand-chose à faire sortir de mes entrailles, le fond du bac était plein d’une merde qui partait dans la bonde avec l’eau, mais je me suis encore remplie, pour ce délicieux sentiment d’être fouillée, avec cet extraordinaire prétexte de me vider.

CHAPITRE XXII

Guy et moi nous étions maintenant très intimes. Aussi je sentais bien qu’il y avait quelque chose qui le taraudait mais qu’il n’osait pas me dire. Il s’est lâché un soir alors que j’étais installée sur lui et que je venais de lui chier dessus.

— Tu voudrais me faire plaisir ? Vraiment plaisir ?

— Je pourrais difficilement faire mieux, non ?

Je l’avais arrosé de merde en même temps que je le suçais. Il venait de m’éjaculer dans la bouche et j’avais avalé tout son sperme.

— Non, je pensais à autre chose. Je voudrais te voir, avec... des copains à moi. Juste de voir... Ils... aiment le caca, comme nous deux.

J’ai été un rien interloquée. Je n’avais jamais imaginé qu’il puisse être voyeur. Cependant aussitôt proposée, son idée a été adoptée. Tout me tentait. Même le pire. De l’imaginer me regardant alors que je m’offrirais à d’autres me plaisait terriblement.

— Ce serait où et comment ?

— Chez un copain sans doute.

En fait ça s’est passé dans les sous-sols d’une boîte que je ne connaissais pas. Je n’en ai vu qu’une entrée, des couloirs et enfin les trois sous-sols. J’avais l’impression de m’enfoncer dans des enfers. Je me sentais pourtant curieusement détendue. Plus rien ne me faisait peur. Je savais qu’il y avait en moi quelque chose d’immanquablement glauque.

Au troisième sous-sol, Guy m’a conduite devant une porte close.

— Ils sont là. Je ne serai pas loin. Tu es sûre que ça te plaît ?

J’aurais pu lui répondre : « Plus que tu ne crois ! » mais je me suis contentée de pénétrer dans la pièce.

Il n’y avait qu’un canapé, sur lequel étaient assis trois hommes aux visages inexpressifs mais qui se sont illuminés quand j’ai fait mon apparition. Le mur de gauche était occupé par un immense miroir. D’évidence, ce dernier était sans tain et Guy se trouvait sans aucun doute derrière. L’idée qu’il n’était peut-être pas seul m’a remué le ventre.

Mes trois partenaires ne bougeaient pas mais me dévoraient des yeux. J’avais tout fait pour qu’ils aient envie de moi. Je portais une robe en cuir, très courte, qui collait à mon corps, avec des bas stay-up et des talons de douze centimètres. Je me suis approchée d’eux. Je brûlais de leur montrer, à eux mais aussi à Guy, ce dont j’étais capable. Je me suis agenouillée et j’ai sorti successivement leurs sexes. Avant qu’on bascule dans des jeux merdeux, j’avais envie de leur donner quelque chose de plus classique mais qui les mette déjà dans tous leurs états. Le reste serait une apothéose.

Je les ai longuement masturbés, avant de les prendre à tour de rôle dans ma bouche. Je croyais sentir le regard de Guy à travers le miroir et ça me poussait à me dépasser. J’ai retroussé ma robe à mes hanches. J’ai laissé mes trois compagnons me caresser. Leurs mains ont erré sur moi, frôlant mon ventre et mon dos, sortant mes seins de ma robe, appuyant sur mes muqueuses. Je sentais leurs queues roides frotter contre ma chair pendant qu’ils me pelotaient. J’avais le ventre plein et une partie de mon excitation venait du fait que je savais que j’allais me vider sur eux. Mais le moment n’était pas encore venu.

Je les ai fait se réinstaller sur le canapé. J’ai pris la queue de l’un d’eux dans ma main et je l’ai masturbé. Il bandait déjà mais je voulais vérifier qu’il était bien dur. Je me suis avancée pour me placer au-dessus de la queue capotée et je me suis laissé tomber sur lui. Sa bite a ripé, partant dans mon aine, mais à la deuxième tentative, c’est rentré. Son gland a cogné au fond de mon vagin. Je me suis fait monter et descendre sur lui. Il m’a aidée en me tenant par les hanches et en me soulevant. Je me suis retournée pour de nouveau le faire rentrer en moi, mes fesses tendues vers lui. Quand je me suis redressée, le faisant sortir de moi, je l’ai remonté plus haut. Il a pénétré dans mon anus avec une infinité facilité. Le seul problème, c’est qu’il n’a pas pu tenir plus longtemps avant de jouir. Je me suis arrachée de lui, et je suis passé à son camarade et après lui au troisième larron. Comme pour leur copain, je les ai fait rentrer dans mon sexe et dans mon anus.

Je suis revenue au premier, qui s’était branlé jusqu’à se faire rebander. C’était le moment de basculer sur cet autre chose qu’ils attendaient tous les trois. Je me suis campée sur lui et il s’est retrouvé avec une chaussure lui écrasant le visage, le talon déchirant sa joue. J’en ai descendu la pointe effilée le long de son corps, à travers le tissu ou directement sur sa chair, le marquant sans pour autant ouvrir sa peau. J’ai fini par venir sur son sexe. Le préservatif s’est déchiré, mais ça n’avait plus aucune importance. Je l’ai attrapé par le col, et je lui ai dit :

— Allonge-toi, sale chien. Sur le sol. Tout de suite !

Toujours guidé par la pointe aiguë de mon talon, il a obéi. Je me suis accroupie sur lui et je me suis vidée sur son ventre. Contre mes fesses, j’ai senti sa queue agitée par des spasmes et enfin de grandes giclées chaudes contre le bas de mon dos. Sans que je lui demande, il a étalé la merde sur lui. Je l’ai laissé pour m’attaquer aux deux autres. Je les ai fait s’allonger tête-bêche. A cet instant, j’étais celle dont ils accepteraient tout pour avoir la récompense suprême : que je les souille. Je leur ai ordonné de se sucer mutuellement et ils l’ont fait sans la moindre hésitation, prenant le sexe de l’autre dans la bouche. L’un des deux a même éjaculé. Je me suis accroupie et j’ai été de l’un à l’autre, les arrosant de merde. Quand l’un d’eux a ouvert sa bouche je lui ai balancé une bonne rasade de merde dans le gosier.

Je les ai laissés pantelants, sans avoir joui. J’avais le ventre en feu. J’ai descendu ma robe, et je suis sortie dans le couloir. Sans la moindre hésitation, je suis rentrée dans la pièce d’à côté. On voyait tout par le miroir. Guy se masturbait. Je me suis troussée, sans un mot, et prenant appui contre la table au milieu de la pièce, je lui ai fait signe. Il est venu dans ma chatte d’abord, dans mon anus ensuite. Il a tenu plus longtemps que ne l’avaient fait les trois hommes, avant de se libérer, la queue aplatie dans mon sillon, son sperme giclant avec violence sur mon dos, et venant se mêler à la semence du premier de mes trois amants d’un instant. Je me suis retournée et j’ai levé la jambe haut, pointant mon talon sur son visage, comme je l’avais fait pour les autres. Je l’ai poussé violemment en arrière, déchirant sa joue, et le faisant basculer sur le sol. Sans attendre, je me suis accroupie sur lui et j’ai fini de me vider sur son visage.

Le soir même, le film de mes exploits était sur mon site. Je me suis masturbée cent fois en le regardant. Guy me considérait, je le voyais bien, avec une sorte de profonde admiration. Il m’a dit :

— Ça te dirait de remettre ça ?

J’ai répondu oui.

Deux à trois fois par semaine, vêtue de cuir, de vinyle, avec talons aiguilles ou bottes, j’ai descendu les marches de cet escalier, qui ne semblait jamais devoir finir, pour retrouver derrière une porte close plusieurs hommes, pendant que derrière la glace sans tain, Guy filmait et se branlait. Les vidéos finissaient sur mon site.

CHAPITRE XXIII

Un samedi ça a été notre tour de nous mettre en scène chez nos amis. On a discuté mais Guy a finalement choisi de suivre mon plan. J’avais un rêve très précis et il lui convenait.

Je savais coudre, alors je me suis fait une tenue : une combinaison qui me moulait jusqu’à l’obscénité, galbant mes formes. Elle ne bénéficiait que d’une seule fermeture Eclair. Celle-ci mettait mon cul à nu, mais pas ma chatte. C’était une manière de mettre en évidence ce qu’était ma vie depuis quelques mois.

Le samedi soir, on est partis pour notre point de chute habituel avec une certaine appréhension : le trac de l’artiste qui va se produire sur une scène. Guy avait opté pour un smoking. Moi j’avais cette combinaison qui me collait comme une seconde peau et me remodelait. Même s’il n’y avait eu que cela, je savais que j’aurais déjà fait tourner tous les regards. Ça faisait quelque chose d’extraordinairement obscène.

Le couple qui faisait le show de la soirée attendait toujours dans une antichambre que tout le monde soit là. Nous étions intimes avec toutes les personnes présentes. Nous les connaissions, nous jouions à des jeux merdeux avec eux, nous avions été invités chez eux, nous avions joui ensemble, nous nous étions arrosés de merde, mais se produire devant eux mettait une sorte de distance, pour un moment du moins. On avait le trac, mais quand tout le monde a été là, on s’est lancés.

J’ai fait mon apparition la première. J’avais un imperméable. Je l’ai retiré et j’ai dansée sur une musique que j’étais la seule à entendre. Tous les regards étaient sur moi. Je lisais en eux un désir teinté de frustration. J’ai évolué comme cela tournant et retournant, dans des mouvements lents et déhanchés, jusqu’au moment où Guy est venu me rejoindre. J’ai tiré sa queue de son pantalon et je l’ai branlée doucement jusqu’à la faire toute roide.

J’ai grimpé la première sur la table. Je me suis mise à quatre pattes, mon cul tendu vers le public. Comme on l’avait prévu Guy a lentement descendu la fermeture Eclair, dévoilant ma croupe. Dans cette position, j’étais les fesses écartées, l’anus offert. Ça m’a tourné le ventre de m’exhiber comme ça. Guy est venu sur moi de la langue, parcourant les replis de mon anus, s’enfonçant à l’intérieur.

J’ai examiné les gens présents. Rien ne m’a fait plus plaisir que de constater leur fascination. Ils étaient figés par le show, même si certains commençaient déjà à flirter.

Je me suis tournée, toujours offerte comme une chienne, et Guy est monté sur la table. Il est rentré dans mon cul d’un seul mouvement, me faisant pousser un halètement involontaire. La situation exacerbait mes sensations. J’étais proche de la jouissance quand sa queue s’est figée au fond de mon rectum, enveloppée par ma merde.

Il a bougé en moi, allant et venant. J’étais au bord de la jouissance. Mon regard glissait sur notre public. J’avais voulu dès le départ que le spectacle offert soit troublant au possible et je faisais tout pour que ce soit le cas. Je me mordillais un ongle, regard candidement tourné vers nos spectateurs, pendant que la queue me fouillait. L’assistance était chauffée à blanc. Plusieurs femmes masturbaient des garçons, alors que certaines se faisaient caresser par leurs partenaires qui avaient les mains glissées sous leurs robes ou leurs jupes. Guy a joui. Il s’est retiré de moi, la queue souillée.

A partir de ce moment, j’ai entamé la sorte de danse que j’avais prévue : un long et lent mouvement de balancier que je voulais hypnotique. Un coup, je venais m’empaler sur la queue de Guy, que la jouissance n’avait pas fait débander, un autre j’amenais mon cul à sa bouche pour qu’il me fouille l’anus de la langue. Au troisième mouvement je me suis lâchée sur lui. Je me contrôlais mieux que jamais, et je l’ai arrosé de merde. Le premier jet l’a atteint sur la poitrine.

Je me suis vidée sur lui, petit à petit, en ondulant toujours de la croupe. Quand je me suis retournée, il était couvert d’une substance brunâtre. Je me suis promenée sur lui, étalant la merde en même temps que je m’en couvrais. Quand j’en ai eu fini, il avait de nouveau joui, éjaculant le reste de son sperme dans les airs, et nous étions enduits d’une substance graisseuse.

La dernière phase de notre prestation était celle dont j’avais le plus envie, mais ça ne dépendait pas vraiment de moi. C’était pour ainsi dire mon fantasme ultime ; quelque chose dont je rêvais depuis longtemps.

Guy a montré le chemin aux autres. Je me suis allongée de tout mon long, offerte. Il s’est accroupi sur moi et il a donné tout ce qu’il avait. Comme moi, il avait le ventre plein d’une substance calibrée pour la soirée. De mes mains, je l’ai étalée sur moi. Ça faisait une sorte de pâte à modeler idéale, pas très différente de celle qui sortait de mes entrailles.

Comme je l’avais rêvé, les spectateurs, et les spectatrices, sont venus les uns après les autres, pas tous mais une majorité d’entre eux, et ils m’ont arrosée de leurs excrétions. J’étais à leur merci et ils se sont déversés sur moi. Quand ils ont eu fini, je baignais littéralement dans la merde, comme c’était mon fantasme depuis un bon moment. Leurs matières s’étaient mêlées pour ne plus faire qu’une masse unique, à la texture parfaite, qui recouvrait mon corps en certains endroits, avec laquelle je pouvais jouer, l’étaler, en couvrir des parties de moi qui n’en étaient pas encore enduites, pendant que dans la salle, ils s’accouplaient.

ÉPILOGUE

Quelque temps plus tard, j’ai quitté les chemins de traverse pour reprendre une route plus classique. Ma passion était trop exclusive et me coupait de tout. Je me suis séparée de Guy et je n’ai plus revu Audrey. Il me reste pas mal de souvenirs et un site que je n’ai jamais fermé, sur lequel je vais parfois avec nostalgie pour me contempler. J’adore revoir les films tournés par Guy, quand je dominais les hommes sur qui je finissais toujours par chier, ou la vidéo qu’Audrey avait réalisée, à ma demande, le soir de ma prestation en couple. J’ai du mal à croire que c’était moi, cette fille baignant dans la merde. Souvenir d’un autre temps, mais dont je ne me détacherai sans doute jamais.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-840-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-322-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com